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Finali SuperLeague
All’Enjoy si è concluso il 
torneo inclusivo. Per noi 
hanno vinto tutti

Torna De drè al Castel
Domenica 15 ottobre si terrà la 
tradizionale corsa amatoriale 
peschierese

Gamma, crollo nel finale
Il quintetto segratese conduce 
per 35 minuti, poi cede in casa 
dell’Asa Cinisello

 peschiera 
Fidas ha inaugurato 

la panchina del donatore
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 segrate 
Nasce ufficialmente 

la Consulta dello Sport
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 cernusco 
Tre libri alluvionati 

sanciscono l’amicizia 
con il Comune di Lugo
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Al Soloperoggi di Cernusco 
il commercio locale fa il pieno
Sabato più di una persona ci ha 

fermato per dircelo: «Questa è 
una seconda festa di San Giu-
seppe». Ora, lontano da noi 

affermare che sia davvero così, ci man-
cherebbe, ma è stato sotto gli occhi di 
tutti come l’ultima edizione del Solo-
peroggi, la manifestazione di suppor-
to al commercio locale organizzata da 
Ediesse, società editoriale di inFolio, in 
collaborazione con il Comune, sia stata 
davvero un successo. Tredici ore  con-
secutive di iniziative, musica, allegria, 
laboratori,  eventi, sorrisi e tanto, tanto 
shopping con occasioni uniche. E, per 

da cornice gli artigiani e gli hobbisti 
dell’associazione La Presentosa, i pittori 
del Mulino, gli artisti di strada, la parata 
musicale della Banda de Cernusc insieme 

concludere in bellezza, anche una sfilata 
di moda sotto le stelle in piazza Unità 
d’Italia, proprio davanti a Villa Greppi, 
a cura dei negozianti del settore. A fare 

beNeFiCeNza a SeGraTe

Per i 50 anni di Aido 
al Toscanini torna
“La musica del cuore”
L’Aido compie 50 anni e per 
l’occasione la sezione segratese 
organizza, in collaborazione con 
Radio Free Music Web, la seconda 
edizione di “La musica del cuore”. 
L’appuntamento è per sabato 14, alle 
21, al teatro Toscanini di Cascina 
Commenda per una serata dedicata a 
talenti emergenti provenienti da tutta 
Italia e alla beneficenza. L’incasso, 
infatti, sarà devoluto proprio ad Aido 
Segrate. Sul palco saliranno otto 
artisti che proporranno una cover 
conosciuta al grande pubblico e un 
brano tratto dal loro repertorio. A 
esibirsi anche il coro dei bambini 
dell’istituto Galbusera di San Felice, 
tre studenti del Cpm di Milano e il 
gruppo Club451. Guest star Gloria 
Conti, direttamente dal programma 
“Viva Rai2!” di Fiorello, e un super 
ospite a sorpresa. Condurranno la 
giornalista Sara Morandi e Simone 
Gallo, attore, conduttore e comico di 
“Colorado Cafè”. Ingresso 10 euro.

Tante le iniziative di contorno, dalla Sfilata sotto le stelle all’intervento di Cammela e la chat delle mamme

Cernusco, 5 chili di marijuana in casa 
Impiegato 62enne è stato fermato in strada dai 
carabinieri. In tasca aveva 2 grammi di erba, ma la 
scoperta più grande è stata fatta nella sua abitazione 
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alle majorettes, le attrazioni pensate per 
i bambini e tanto altro ancora.
Inoltre nel pomeriggio in piazza Matte-
otti si è esibita una special guest: Chiara 
Anicito meglio conosciuta con il suo 
personaggio “Cammela e il gruppo delle 
mamme”. L’artista, famosa in particolare 
per le sue gag sui social, ha raccolto 
risate e applausi a raffica. Naturalmente 
non è mancata la parte gastronomica 
con i locali a proporre pranzi, aperitivi  
e gustosi gelati e con lo street food in 
piazza Unità d’Italia. E ancora una volta 
il Soloperoggi ha confermato la voglia 
della gente di stare insieme in allegria.

Pioltello, arrestato per aggressione  
Durante un controllo serale del territorio, i carabinieri 
sono intervenuti in difesa di un 18enne circondato da tre 
persone. Una di loro aveva un collo di bottiglia in mano  
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 peschiera 
raccolti 3mila euro

per dedicare un pozzo
in africa a Moretti

pag. 15

 pioLteLLo 
il momento è arrivato 
Nel weekend si vota 

per il Decidilo Tu
pag. 17

La showgirl Elisabetta Canalis, in 
compagnia di Silvia Tirabasso, 
designer di Atelier du Sac, ha fatto 
visita al Rifugio del Cane di 
Redecesio. L’ex Velina, da sempre 
legata al mondo degli amici a quattro 
zampe, sarà, infatti, il volto delle 
nuove borse capsule “Loves Dog” 
ideate proprio da Tirabasso 
all’interno del progetto “Una vita 
insieme”, che mira a  sensibilizzare 
la gente sul tema dell’abbandono 
degli animali. E una parte del 
ricavato delle vendite sarà proprio 
devoluto a favore del canile 
segratese.

LA CAnALiS 
in ViSiTA 
AL CAniLE

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

sport
martesana
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Grazie a tutti!

Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica
● la farmacia del Villaggio è aperta sette giorni su sette
● la farmacia di Lavanderie da lunedì a venerdì fa orario 

continuato dalle 8.30 alle 21.00 ed è aperta anche il sabato
● la farmacia di Redecesio è aperta anche il sabato

● la farmacia di Milano2 è aperta anche il sabato mattina

Le farmacie comunali a tua disposizione per consentirti 
di poter accedere con facilità al servizio farmaceutico: 

Per maggiori informazioni:
www.segrateservizi.it

servizio tamponi rapidi 
presso Farmacia deL viLLaggio, via San Carlo, 6

Senza prenotazione, solo al mattino



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano san Felice proponiamo in vendita 

una villa a schiera di testa su tre livelli di 250 mq con giardino 
di 300 mq in posizione tranquilla, immersa nel verde. 

L’immobile si presenta con un ampio ingresso ricoperto 
da una boiserie in legno che dona all’ambiente una nota
elegante. Il piano terra è composto, inoltre, da un grande 

soggiorno con camino che porta al giardino privato, una zona 
pranzo, la cucina abitabile molto luminosa e da un bagno. 

Al primo piano troviamo quattro camere da letto 
di cui la matrimoniale con balcone e due grandi bagni. 

La scala conduce poi alla mansarda open space.  
I pavimenti sia del salone che delle camere sono in parquet.         

Al piano seminterrato si trova l’ampia taverna con zona lavanderia 
ed accesso al box doppio. Completa la proprietà un giardino 

piantumato che corre su tre lati della villa.

Rif.: MR8472 
Certificazione energetica G - 216,27   

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Dopo aver redatto il regola-
mento e averlo approvato 
all’unanimità in consi-
glio comuale, la Consulta 

dello Sport è pronta a fare il suo 
esordio ufficiale a Segrate. Il primo 
appuntamento ufficiale è fissato per 
martedì 17 ottobre, con inizio alle 
21, in aula consiliare. 
«L’idea da cui siamo partiti è quella 
di voler creare una rete delle asso-
ciazioni sportive del territorio per 
confrontarsi, organizzare eventi e 
pensare a opportunità per far cre-
scere lo sport in città» il commento 
dell’assessore alla partita Giulia 
Vezzoni. «Ricostruire il tessuto 
sociale-sportivo di Segrate è un 
obiettivo importante e siamo con-

vinti che questa sia la strada giusta». 
In questi giorni sono partite le let-
tere di convocazione per martedì e 
le risposte di adesione fanno ben 
sperare.
La Consulta sarà formata da due 
organi: un’assemblea che prevede 
la presenza di un rappresentante 
per ogni associazione e un comitato 
di coordinamento che avrà al suo 
interno un presidente, un vice e al-
tri tre membri. Il primo avrà come 
compito quello di dare indirizzi per 
le iniziative, il secondo sarà una 
sorta di mano operativa e si dovrà 
confrontare con l’amministrazione 
comunale. Nel comitato si cercherà 
di inserire un esponente anche di 
un’associazione che porti avanti 

progetti inclusivi. Martedì la riu-
nione sarà presieduta dal sindaco 
Paolo Micheli. Nella serata saranno 
eletti gli esponenti del comitato di 
coordinamento e dalla volta succes-
siva l’amministrazione comunale 
sarà rappresentata dall’assessore 
Vezzoni, che non avrà però diritto 
di voto. La Consulta nella rappre-
sentanza dei due organi si riunirà 
almeno due volte all’anno, il co-
mitato almeno quattro.
«Invito tutte le realtà sportive cit-
tadine a presenziare alla prima ri-
unione. La Consulta dello Sport è 
un’opportunità per fare rete e per 
valorizzare al meglio le proprie at-
tività» ha concluso il sindaco Paolo 
Micheli.

La Consulta dello Sport è pronta 
a fare il suo esordio ufficiale

sicurezza

La Lega torna 
alla carica
Nuova presa di posizione 
della Lega sul versante 
sicurezza, che torna a 
chiedere un maggior 
presidio del territorio 
da parte delle forze 
dell’ordine, specialmente 
nei quartieri confinanti 
con Milano, quali 
Redecesio, Lavanderie 
e Milano2. “Dopo le 
continue occupazioni del 
Cise e della Ex Liguria 
Assicurazioni” si legge in 
un comunicato, “adesso 
tocca alla villetta in vendita 
su via Martiri di Cefalonia. 
Non dimentichiamoci degli 
accampamenti di zingari 
presenti al confine di 
Redecesio e Lavanderie, 
alla faccia degli accordi 
tra il sindaco Micheli e 
l’assessore del Comune di 
Milano. Non è possibile 
che le nostre periferie 
diventino la valvola di 
sfogo del degrado milanese. 
I cittadini sono stufi di 
non poter girare sicuri 
senza incrociare questa 
gente poco rassicurante. 
L’amministrazione si 
vanta di avere telecamere 
ovunque, come possono 
certi mezzi entrare 
indisturbati sul nostro 
territorio senza che se 
ne accorgano? Esiste 
un’ordinanza per 
impedire il bivacco e lo 
stazionamento nel nostro 
Comune. Perchè non farla 
rispettare?”

chiesa e caritas

Corso d’italiano 
per stranieri
Da mercoledì 18 ottobre, 
ricomincia la scuola di 
italiano per stranieri 
organizzata dall’oratorio 
Santo Stefano insieme 
alla Caritas. Ogni 
settimana il mercoledì 
ci sarà il corso serale 
dalle 20.30alle 22, 
mentre l’appuntamento 
pomeridiano è fissato 
per il giovedì dalle 14.30 
alle 16. Le lezioni sono 
gratuite e articolate su tre 
livelli: base, intermedio e 
avanzato. Per partecipare 
occorre solamente 
presentarsi con un 
documento. Per maggiori 
informazioni contattare 
centrodiascoltosegrate@
gmail.com o il numero 
3703074892.

Barsanti continuerà
a guidare i democratici
Con 37 voti a favore, 6 
schede bianche e una nulla, 
Bruno Barsanti è stato 
confermato coordinatore 
cittadino del Pd. Per quanto 
riguarda la guida del 
partito a livello regionale, 
i militanti segratesi 
hanno votato in massa 
Silvia Roggiani, mentre 
a livello metropolitano 

Alessandro Capelli. Il 
coordinamento segratese 
sarà invece formato 
da chi ha appoggiato  
Barsanti: Emilia Covello, 
Renato Berselli, Meri De 
Pedro, Romano Padovan, 
Marigagrazia Modenesi, 
Daniele Zacchetti e Angelo 
Golin. A loro si aggiunge 
l’assessore Barbara Bianco.

Il Piedibus raddoppia le sue linee
Arrivano l’azzurra e la turchese

Anche se le temperature fanno 
ancora pensare all’estate, in 

realtà la scuola ha ripreso da oltre 
un mese e in questi giorni, sono 
partite anche le linee del Piedi-
bus, il servizio che accompagna 
a scuola a piedi i bambini delle 
elementari, grazie ai volontari che 
si prestano a fare da “autisti”. E 
quest’anno ci sono due novità. 
Sono la linea azzurra, che da via 
San Rocco raggiunge la scuola De 
Amicis, e la turchese, che attra-

versa il Villaggio Ambrosiano per 
arrivare alla Donatelli. I due nuovi 
percorsi si vanno ad aggiungere a 
quelle storiche: la rossa (percorso 
interno a Milano 2 verso la Sabin) 
e la fucsia (dal quartiere Segrate 
Village alla Fermi). 
Chiunque fosse interessato può ri-
volgersi per informazioni a Stripes 
cooperativa sociale, mentre il mo-
dulo di iscrizione è al link: https://
www.pedagogia.it/stripes/piedibus-
segrate/.

Stazione di ricarica elettrica presentata 
e subito dopo messa dietro le sbarre 
a luglio era stata presentata come 
una stazione di ricarica per biciclette 
e monopattini elettrici, ma anche 
cellulari, alimentata da pannelli 
solari, realizzata dall’ufficio 
biciclette segrate in collaborazione 
con GaraGeeks. Dove? all’entrata di 
san Felice. e andava a integrarsi con i 
lavori di riqualificazione della pista 
ciclabile che porta al liceo Machiavelli 
e al Bosco della Besozza verso 
Pioltello. Peccato che subito dopo le 
foto di rito una rete metallica da 
cantiere è stata posizionata davanti e 
la stazione a oggi non è utilizzabile, 
messa in “prigione”. 
spiace anche perché la bella stagione 
(si spera) sta per concludersi e una 
struttura con quelle funzioni 
sicuramente sarebbe servita molto di 
più nei mesi scorsi. 

Ottobre: mese della prevenzione

Prenota il controllo dell’efficienza visiva 

presso il nostro centro ottico 

VIA XXV APRILE, 23

SEGRATE TEL. 02 26922322 - 333 9142156
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Via Olgettina 
e le ingerenze 

su Segrate

 Papillon 

Le amministrazioni co-
munali sono responsabi-
li del proprio territorio, 
ma non dovrebbero igno-
rare ciò che accade nei 
Comuni limitrofi, quando 
questi fanno scelte che 
indirettamente li coinvol-
gano. Togliamoci il para-
occhi e allarghiamo il 
cannocchiale visivo. È il
caso della via Olgettina 
di Milano che interessa 
in modo concreto il no-
stro territorio. Sia per la 
viabilità, che prosegue a 
Segrate in via Vigorelli 
passando sopra i box del-
la Residenza Fontanile,
sia per l’indotto che cre-
ano ambulanze, mezzi 
Amsa e quelli pubblici 
che interessano i segra-
tesi, coinvolgendo se-
gnaletica e parcheggi. Mi 
sorprende l’apparente 
disinteresse della nostra 
amministrazione sia per 
la caotica situazione via-
bilistica che per quella 
igienica che vede convi-
vere ospedale e azienda 
dei rifiuti. Problemi da 
me già segnalati in pas-
sato agli amministratori, 
senza mai una risposta, 
nonostante la legge la 
preveda in 30 giorni.

Benito Alberto Ruiu

Il premio Nobel per la Fisica 
quest’anno parla anche segratese
In passato, gli intellettuali usavano un’im-

magine particolare per esprimere la rico-
noscenza che la cultura moderna aveva nei 
confronti di quella antica. Dicevano di 

essere dei nani sulle spalle di giganti, e  proprio 
grazie all’altezza di questi ultimi potevano 
guardare più lontano e quindi raggiungere gran-
di risultati. Ecco, chi l’avrebbe mai detto che 
il gigante che sta dietro la vittoria del premio 
Nobel per la Fisica di quest’anno sarebbe sta-
to segratese? La scorsa settimana, infatti, 
all’Accademia reale svedese delle scienze di 
Stoccolma sono stati insigniti di questo rico-
noscimento Pierre Agostini, Ferenc Krausz e 

Anne L’Huiller per il loro metodo sperimenta-
le che contempla l’uso di impulsi di luce bre-
vissimi, gli attosecondi, che consentono di 
osservare meglio gli elettroni negli atomi. 
Questo tipo di ricerca non sarebbe stata possi-
bile senza il contributo scientifico del nostro 
concittadino Orazio Svelto. Nato a Maglie (in 
provincia di Lecce) nel 1936, Svelto ha studia-
to e lavorato come professore di Elettronica 
Quantistica e Fisica della Materia al Politecni-
co di Milano ed è residente a Segrate. Pionie-
re nella ricerca dei laser e negli studi sugli 
impulsi ottici ultrabrevi, è stato anche il fon-
datore dell’Istituto di Fotonica e Nanotecno-

logie del Consiglio Nazionale delle Ricerche 
e dal 2004 è membro dell’Accademia nazio-
nale dei Lincei, una delle istituizioni scientifi-
che più antiche d’Europa. E fra i diversi rico-
noscimenti che ha conseguito per i suoi 
meriti accademici, c’è anche l’Ape d’Oro, che 
gli è stata conferita dal Comune nel 2005. «In 
queste ore esperti, conoscenti ed ex studenti, 
orgogliosi di averlo avuto come insegnante, 
scrivono che Orazio Svelto è uno dei padri del 
laser in Italia» ha commentato il sindaco Pao-
lo Micheli. «E noi suoi concittadini, siamo 
altrettanto orgogliosi e felici per lui». 

Chiara Fasoli

Sanfelicinema

Il docufilm 
su Enzo Jannacci
Un docufilm davvero 
da non perdere quello 
in programma a 
Sanfelicinema stasera, 
venerdì 13 ottobre, 
domani e domenica alle 
21.15 (domenica anche alle 
16). Stiamo parlando di 
“Enzo Jannacci - Vengo 
anch’io”, dedicato al 
cantautore milanese. Il 
prossimo weekend, invece, 
sarà la volta di “Il più bel 
secolo della mia vita” di 
Alessandro Bardani.

a RedeceSiO

Sterpaglie 
a fuoco 
Un principio di incendio 
si è registrato nella 
mattinata di lunedì in una 
villetta abbandonata di 
via Martiri di Cefalonia, 
a Redecesio. La struttura 
pare che sia utilizzata 
durante le ore notturne 
da qualche senzatetto e la 
preoccupazione maggiore 
era che ci fosse qualcuno 
al suo interno. I vigili del 
fuoco e la polizia locale, 
prontamente intervenuti, 
hanno però scongiurato 
ogni pericolo. Ad andare 
a fuoco sarebbero state 
alcune sterpaglie dell’area 
esterna.

La nuova raccolta sfalci 
rimandata a gennaio

Il servizio doveva partire il primo 
settembre con una proroga fino 

al 30 del mese per quei ritardatari 
che non avevano ancora recupera-
to l’apposito contenitore verde. E 
invece è tutto rimandato al 2 gen-
naio 2024. Stiamo parlando del 
nuovo servizio gratuito di raccolta 
di sfalci e potature a domicilio a 
opera di Amsa. 
A tal proposito dal Comune fanno 
sapere che chi non avesse ancora 
effettuato la richiesta dell’apposi-
to cassonetto della capienza di 240 
litri, concesso in comodato d’uso, 
la può fare seguendo il link https://
www.amsa.it/cittadini?fua=true, 

indicando il proprio nominativo, 
l’indirizzo e il recapito telefoni-
co del referente per la consegna. 
Naturalmente chi ne è in possesso 
dovrà già utilizzarlo. Chi invece 
sta usando ancora i sacchi dovrà 
mettersi in regola entro fine anno. 
Per questi ultimi si ricorda che è 
consentito confezionare sfalci e 
potature in fascine legate esclu-
sivamente con materiali biode-
gradabili (lunghezza massima di 
1 metro, peso non superiore a 10 
chili, volume massimo di 100 litri, 
e per un massimo di 5 pezzi) e non 
usare sacchi di plastica, cassette e 
scatole di cartone.

50 anni di qui per tempo c
con mostra e laboratori 
L’asilo Qui per Tempo 
C taglia il prestigioso 
traguardo dei 50 anni 
e per l’occasione, in 
collaborazione con il 
Comune, ha organizzato 
una mostra dal titolo “1973 
– 2023. 50. Come eravamo. 
Come siamo. Un viaggio 
di crescita in creatività”. 
La sua inaugurazione si 
è svolta al centro civico 
Verdi martedì e sarà 
aperta al pubblico fino a 
sabato 28 ottobre. Ma le 
sorprese non finiscono qui: 
nei giorni dell’esposizione 

saranno proposte diverse 
iniziative. Eccole: sabato 14 
ottobre alle 10.30 “Lettura 
animata”, in collaborazione 
con la biblioteca; mercoledì 
18 ottobre alle 17 
“Giochiamo alla yoga adulto 
bambino”; sabato 21 ottobre 
alle 10.30, “Laboratorio 
di manipolazione della 
creta”; mercoledì 25 ottobre 
alle 17 “Giochiamo in 
musica”; sabato 28 ottobre 
alle 10.30 “Laboratorio di 
costruzione delle lanterne”. 
Informazioni e prenotazioni: 
info.tempoc@gmail.com.

Principio di incendio in scuola
Il piano di evacuazione è perfetto
Attimi di paura la scorsa setti-

mana alla scuola elementare 
di Redecesio a causa di un cor-
tocircuito che si è sprigionato in 
cucina. Il forte odore di bruciato 
prodotto ha fatto immediatamente 
scattare il piano di evacuazione 
dei bambini e del personale della 
scuola, che diligentemente hanno 
lasciato l’edificio. 
In pochi minuti sul posto si sono 
portati i vigili del fuoco, la polizia 

locale, i carabinieri, il personale 
del 118 e anche i volontari della 
protezione civile, ma fortunata-
mente non c’è stato bisogno di 
tutto questo spiegamento di forze 
perché si è subito capito che la si-
tuazione era sotto controllo.  Dopo 
aver comunque compiuto alcuni 
accertamenti, le forze dell’ordine 
hanno confermato che le normali 
attività avrebbero potuto riprendere 
in totale sicurezza.

Davanti al municipio spunta 
la stazione ripara biciclette 

incentivare l’uso della mobilità dolce vuol dire anche fornire piccoli aiuti ai 
ciclisti. e da qualche giorno nel parcheggio bici davanti al municipio è 
stata installata una stazione dotata di attrezzi per le piccole riparazioni. 
iniziativa che fa seguito ad “amici della bici”. i negozianti che hanno 
esposto il logo sulle loro vetrine sono dotati di pompa e del kit di 
riparazione a disposizione di chi ne ha bisogno.

Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

Finora vi abbiamo sempre presentato le nostre pizze 
ora vi facciamo conoscere colui che crea queste 
prelibatezze. Ecco il nostro pizzaiolo: passione e 

dedizione per il suo lavoro e una gran voglia di crescere 
e migliorarsi è ciò che lo contraddistingue. Salernitano 

doc, insieme a tutto lo staff di sapori 
vi delizia ogni giorno con i suoi piatti e pizze. 

Vi aspettiamo come sempre con tantissime novità! 

Piazza centro commerciale 50/52 - San Felice 
Per prenotazioni e info 02.52518802



BENVENUTI 
NELLA 

NOSTRA CASA

ARREDAMENTI 
PEREGO

Via Ugo La Malfa, 4

Strada Statale Padana Superiore 

(ingresso showroom)

20063 Cernusco sul Naviglio (MI)
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Viaggio nel mondo della Misericordia 
insieme alla sua presidentessa Sara Corradi
Dal 1989, con le loro giac-

che gialle azzurre, i vo-
lontari della Fraternita 
di Misericordia scendo-

no in campo per aiutare le persone 
più fragili della comunità. Tra 
impegni giornalieri e svariate ini-
ziative, sono tante le attività che 
l’associazione porta avanti e pro-
prio di questo abbiamo parlato con 
la sua presidentessa Sara Corradi. 
«Innanzitutto ci occupiamo del 
trasporto sanitario» racconta «Ac-
compagniamo alle visite mediche 
anziani, malati e alcuni pazienti 
delle case di cura Santa Giulia e 
Chiara e l’Rsa Saccardo, con cui 
abbiamo un accordo». Gran parte 
del loro impegno, poi, si svolge 
sulle ambulanze per il servizio di 
emergenza urgenza. «Abbiamo 
due convenzioni con Areu» spiega 
Corradi «La prima prevede il no-
stro intervento quotidianamente 
per 12 ore, 7 giorni su 7, e alter-
niamo una settimana il turno di 
giorno, che va dalle 6 alle 18, e 
una settimana quello di notte, dal-
le 18 alle 6. Per quanto riguarda 

L’associazione è 
attiva sul nostro 

territorio 
da 34 anni

la seconda, invece, settimanalmen-
te mettiamo a disposizione una 
nostra macchina per un monte di 
28 ore che possiamo gestire come 
preferiamo. Di solito facciamo la 
notte, visto che la maggior parte 
di noi lavora». 
Con la pandemia, poi, è iniziata 
una collaborazione con la prote-
zione civile che è arrivata a por-
tare i volontari della Misericordia 
nelle missioni delle tute gialle: 

sono stati sul confine ucraino, do-
ve hanno aiutato a trasportare dei 
ragazzi con disabilità, e in Emilia 
Romagna per dare una mano alle 
popolazioni dopo l’alluvione. 
Essendo la gestione delle situazio-
ni di emergenza il suo pane quoti-
diano, l’associazione, inoltre, or-
ganizza incontri di formazione per 
i bimbi degli asili e delle scuole e 
corsi per utilizzare il defibrillatore, 
rivolti in particolare alle società 

sportive. «Facciamo anche gli sta-
zionamenti agli eventi» prosegue 
Corradi «Ad esempio, in questi 
primi giorni di ottobre, abbiamo 
prestato servizio al concerto di 
Francesco Renga, a quelli dei Pooh 
e al Soloperoggi di Cernusco. Per 
questi incarichi troviamo facilmen-
te chi si presta perché alla fine è 
divertente». 
A destreggiarsi fra questi mille im-
pegni è una squadra composta da 
70 volontari e da 8 dipendenti e che 
dispone di 3 ambulanze, altrettan-
ti doblò con pedana, 2 macchine e 
un furgone. Un gruppo sicuramen-
te solido ma a cui gioverebbe l’ar-
rivo di nuove leve. «Per diventare 
volontari è necessario seguire un 
corso» aggiunge «Sono 46 le ore 
di lezione per chi volesse occupar-
si del trasporto sociale, mentre per 
chi desiderasse essere soccorritore 
di ambulanze bisogna frequentare 
120 ore e sostenere un esame fina-
le». E a fine settembre ha proprio 
preso il via questo percorso che 
conta una quindicina di iscritti. 
Ma cos’è che spinge a entrare a far 

L ’ i n c h i e s t a

parte della Misericordia? «Ho ini-
ziato un po’ per caso quando avevo 
18 anni» confida Corradi «Ho ac-
compagnato il mio fidanzato dell’e-
poca a iscriversi, poi è venuto a 
mancare all’improvviso e ho deci-
so di proseguire io per lui. Ora que-
sta attività è la mia vita: oltre a 
essere una grande soddisfazione, a 
me emozionano molto le persone 
anziane, che ti tengono la mano e 
sembrano non volerti lasciare an-
dare perché desiderano compa-
gnia». 
Per chi, però, non se la sentisse di 
andare in prima linea, ci sono mol-
ti modi per aiutare l’associazione. 
«Si potrebbe, ad esempio, dare una 
mano con il centralino oppure con 
la contabilità o ancora offrirsi per 
lavare insieme a noi i mezzi» con-
clude Corradi «E poi un altro modo 
è con le donazioni, ad esempio at-
traverso il 5 per mille. Così potrem-
mo investire ancora di più in mate-
riali per i corsi e abbassare le 
tariffe per le persone che hanno 
bisogno dei nostri servizi».

Chiara Fasoli
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L’amicizia tra Cernusco e Lugo
sigillata da tre libri alluvionati

Tutti sicuramente ricorderanno 
l’iniziativa “1000 piadine per 
l’Emilia Romagna”, organiz-
zata in piazza Matteotti, lo 

scorso 4 luglio, dall’amministrazione 
comunale per aiutare il Comune di 
Lugo a risollevarsi dopo l’alluvione. 
A fare da tramite tra Cernusco e la 
cittadina emiliana era stata la famiglia 
Cavalli, lughese di origine ma cer-
nuschese di adozione. E proprio loro 
avevano fatto conoscere al sindaco 
Ermanno Zacchetti e alla sua giunta 
Massimo Berdondini, titolare della 
Libreria Alfabeta che aveva visto il 
suo negozio allagato e tutti i volumi 
inzuppati e rovinati. 

Già nei giorni seguenti, però il si-
gnor Bertolini si era rimboccato le 
maniche e aveva deciso di esporre 
tutti i suoi libri sul marciapiede: piut-
tosto che buttarli, pensó di aprire un 
piccolo mercatino all’aperto affin-
ché, custodendone la sgraziata for-
ma ormai assunta, chiunque potesse 
non dimenticare un passaggio così 
drammatico per un’intera comunità. 
E nei giorni scorsi tre di questi volumi 
sono stati donati all’amministrazione 
cernuschese. Questa la motivazione: 
“Con questi libri alluvionati, libri me-
mento, monumento del dramma che 
ci ha feriti, desideriamo ringraziarvi 
di cuore per aver pensato a noi e per 

aver offerto il vostro aiuto alla nostra 
comunità in un momento così criti-
co. La vostra generosità e il vostro 
sostegno resteranno per sempre nei 
nostri cuori”. A consegnarli al sindaco 
Ermanno Zacchetti e al presidente del 
consiglio comunale Daniele Pozzi è 
stata Laura Cavalli, insieme a una 
lettera del libraio. 
«Questi tre preziosi libri, segno di 
ringraziamento e di amicizia, saranno 
custoditi nei nostri uffici comunali. 
Ci ricorderanno nel tempo di quella 
serata in cui, di fronte a una situazione 
drammatica, due comunità hanno vo-
luto sentirsi più vicine» ha commen-
tato il primo cittadino cernuschese.

Inaugurata la prima 
aula natura scolastica

Nei giorni scorsi all’ingresso 
della scuola primaria Don Mi-

lani è stata inaugurata la prima aula 
natura delle scuole cernuschesi. Si 
tratta di uno spazio realizzato con 
fondi comunali e con il contributo 
del Wwf, formato da un orto, uno 
stagno con pesci, una zona degli 
aromi, case per uccellini, insetti 
e pipistrelli, tavoli per le lezioni 
all’aperto, sedute ricavate da tron-
chi, un pannello fotovoltaico per 
dare energia elettrica alla pompa 
che irriga e un giardino delle far-
falle. Il progetto è nato nel 2020, 
durante la pandemia e la civica 
di maggioranza Cernusco Possi-
bile ne rivendica la paternità: «Si 
tratta di una delle proposte che il 
nostro gruppo ha fortemente voluto 
inserire nel programma elettora-
le e sostenuto in tutti i passaggi 

amministrativi. L’aula natura è 
uno spazio verde delimitato da 
elementi naturali e prevede la re-
alizzazione di vari micro-habitat 
in cui osservare direttamente non 
solo le diverse forme di viventi, ma 
anche la relazione alla base delle 
reti ecologiche, attirando la piccola 
fauna e offrendo luoghi-rifugio a 
piccoli animali».

La Facoltà di Scienze Motorie è arrivata in città

I primi studenti universitari della Facoltà di 
Scienze Motorie hanno fatto la loro comparsa 

lunedì. Come avevamo anticipato prima dell’esta-
te, Cernusco è ritornata a essere città universitaria 
(lo era già stata dal 2007 al 2010) e lo sarà per 
almeno due anni. La scorsa settimana, infatti, è 
stato formalizzato un accordo per la concessione 
di alcuni spazi sportivi, che saranno utilizzati negli 
anni accademici 2023/24 e 2024/25. Tutto è nato 
a seguito di alcuni interventi di riqualificazione 
degli spazi utilizzati a Milano dalla Facoltà di 
Scienze Motorie, che non saranno accessibili per 
parecchio tempo. Da qui la necessità di trovare 
impianti alternativi e Cernusco faceva proprio al 
caso. E così è stata avanzata una richiesta ufficiale 

di  potersi appoggiare alle strutture all’interno del 
centro sportivo di via Buonarroti, della piscina 
comunale dell’Enjoy Center e dell’oratorio Pa-
olo VI, non solo per quanto riguarda le attività 
sportive ma anche per le lezioni didattiche, per 
le quali è stato messo a disposizione il Cubotto. 
Probabilmente la convivenza all’inizio creerà 
qualche disagio, ma le parti interessate hanno 
cercato di trovare fin da subito soluzioni ottimali.  
«La scelta di accogliere corsi universitari in città 
ha impegnato a fondo in questi mesi gli uffici 
comunali e il gestore del centro sportivo per ripro-
grammare l’utilizzo degli spazi» spiega il sindaco 
Ermanno Zacchetti. «Ogni cambiamento porta 
con sé la necessità di evolvere da consuetudini e 

questo comporta uno sforzo da parte di ciascuno. 
Pensiamo però che sia una grande opportunità e 
di questo siamo davvero orgogliosi. La Facoltà 
di Scienze Motorie porterà certamente benefici 
di indotto al nostro territorio e sarà soprattutto un 
grande investimento di crescita in termini di co-
noscenza e consapevolezza. Questo si manifesterà 
anche grazie all’accordo che prevede l’impegno 
della Facoltà a organizzare appuntamenti di di-
vulgazione scientifica rivolti alla cittadinanza e 
corsi di formazione per le associazioni sportive 
cernuschesi, nonché a mettere in rete tra i propri 
studenti opportunità di tirocini all’interno delle 
associazioni della nostra città disponibili a questo 
percorso».

 curiosità 
 iMMobiliare 

Affitto ancora 
più conveniente 

dei bond
Lo scorso 2 ottobre è 
stata collocata la nuova 
trance dei BTP Valore 
con una durata di cinque 
anni che garantiscono 
un tasso lordo del 4,1% 
per i primi tre anni e del 
4,5% per i restanti due. 
Al netto della tassazio-
ne, che ammonta al 
12,5%, il rendimento 
medio netto annuo è pa-
ri al 3,73%. 
Prendiamo ora in consi-
derazione l’esempio di 
un recente monolocale 
venduto il mese scorso 
a 160mila euro e affit-
tato a 750 euro al mese, 
pari cioè a 9mila euro 
all’anno. Al netto della 
tassazione che in cedo-
lare secca ammonta al 
21% e dell’IMU che nel 
caso specifico pesa per 
560 euro, si ottiene un 
rendimento netto del 
3,85%. Il rendimento 
dell’affitto risulta, quin-
di, essere ancora più 
conveniente rispetto ai 
titoli del tesoro. Tutta-
via, è sempre opportuno 
valutare ogni singolo 
immobile. In generale, 
vale il principio che più 
piccoli sono gli immobi-
li e più alti dovrebbero 
essere i rendimenti at-
tesi. 

Tel: 02.92.111.486

nellA ex ferb

Arriva la Casa 
di Comunità
Sarà ufficialmente attiva 
a partire da lunedì 16 
ottobre e fornirà servizi 
ai cernuschesi, ma anche 
ai residenti dei Comuni 
limitrofi. Stiamo parlando 
della Casa di Comunità con 
sede nei locali dell’ex Ferb, 
proprio accanto all’Uboldo. 
Queste le sue funzioni: 
servizi di accoglienza (scelta 
e revoca del medico, 
Cup e sportello 
informativo); punto unico 
di ascolto con assistente 
sociale, infermieri di 
famiglia e comunità e 
psicologo di comunità; 
ambulatori di cure primarie, 
specialistici, infermieristico. 
L’inaugurazione ufficiale 
si terrà nelle prossime 
settimane. 

SegretArio Pd

Ronzoni 
subentra a Elli
Cambio della guardia ai 
vertici del Pd. Con 36 voti, 
pari al 63,16%, Giuseppe 
Ronzoni subentra a 
Giuseppe Elli nel ruolo di 
segretario della sezione 
cernuschese. La sua elezione 
si è tenuta domenica 1 
ottobre durante il congresso 
cittadino che ha visto la 
partecipazione di 57 militanti 
(l’83,8% di tutti gli iscritti). 
Il direttivo sarà formato da 
Agnese Rebaglio, Alessandra 
Sironi, Silvia Vimercati, 
Claudia Parenti, Andrea 
Parozzi, Carlo Vitti, Andrea 
Brambilla, Jacopo Gariboldi, 
gli assessori e il sindaco.

 Dal consiglio 
Colombo lascia 
gli subentra
Cavalletti

Già nel 2020 aveva 
lasciato il consiglio 
comunale (allora era 
nelle fila di Vivere 
Cernusco) e lunedì sera 
ha preso nuovamente 
la stessa decisione. 
Fabio Colombo, 
che rappresentava 
Cernusco Possibile, 
ha ufficializzato le 
sue dimissioni per 
motivi professionali. 
L’esperienza politica 
di Colombo è davvero 
di sostanza. Eletto 
per ben sei tornate 
amministrative, in 
passato ha ricoperto 
anche il ruolo di 
presidente del 
consiglio comunale, 
mentre questa 
volta era presidente 
della commissione 
Territorio. Nella scorsa 
legislatura, quando 
Vivere decise di uscire 
dalla maggioranza, 
fu tra quelli che non 
condivise il passo e 
lasciò la storica civica 
per intraprendere un 
nuovo percorso politico 
con Cernusco Possibile. 
Al suo posto siederà sui 
banchi di Villa Greppi 
Giacomo Cavalletti.

La mostra sul Parco Est delle Cave
organizzata da Bene Comune Cernusco 
C’è ancora tempo nella giornata di oggi, 
venerdì 13 ottobre, per chi volesse 
visitare a Villa greppi “Chiamatemi 
parco”, la mostra sul Parco est delle Cave 
organizzata da bene Comune Cernusco in 
cui vengono presentate le foto e i disegni 
vincitori del concorso di fotografia e 
disegno naturalistico. All’inaugurazione 
hanno preso parte il sindaco ermanno 
Zacchetti, l’assessore all’ecologia daniele 
restelli e l’assessore alla Cultura isabelle 
leite. «Circa un quarto del nostro 
territorio fa parte del Parco est delle 
Cave e rappresenta una parte significativa 
delle aree agricole o naturali che il Pgt del 
2010 ha salvaguardato» ha ricordato 
Zacchetti. «la loro qualificazione, anche 
in termini di fruibilità, rappresenta uno 
degli scenari di sviluppo nel percorso di 
redazione della variante generale del Pgt 
che sta per entrare nel vivo».

il CorSo

Usare i social 
per vendere
Lunedì 16 e 23 ottobre, 
dalle 14 alle 17, torna 
“Commercio al dettaglio e 
social media”, i corsi per 
imparare a promuovere 
il proprio negozio con 
le potenzialità dei social 
network. Il relatore sarà 
l’esperto formatore, 
consulente e advisor 
Orazio Spoto. Per 
iscriversi bisogna inviare 
una mail a m.segrate@
unione.milano.it con le 
seguenti informazioni: 
ragione sociale, nome e 
cognome, mail e telefono.

CASA delle Arti

Doppio omaggio 
a Morricone
Le sue musiche hanno 
fatto da colonna sonora 
a numerosi film che 
con le sue note hanno 
ottenuto ancora maggiore 
fascino. Stiamo parlando 
dell’indimenticabile 
Ennio Morricone. E per 
omaggiare il maestro, il 
Comune ha organizzato 
un doppio concerto, 
domani, sabato 14 ottobre, 
alle 21 e domenica alle 17 
alla Casa delle Arti. Le sue 
canzoni e melodie saranno 
interpretate dal gruppo 
musicale Filmensemble e 
dal coro Ad Astra.

 Per natale 
Arriva la pista 
di pattinaggio
sintetica 
Mancano poco più di 
due mesi a Natale, ma 
la giunta è già in 
azione. È, infatti, di 
queste ore la conferma 
che sarà noleggiata, in 
via sperimentale, una 
pista di pattinaggio di 
ghiaccio sintetico, che 
sarà come sempre 
allestita in piazza Unità 
d’Italia e gestita da 
Enjoy. Una decisione 
legata all’atto di 
indirizzo dello scorso 
anno, che prevedeva 
che gli uffici comunali 
valutassero e 
mettessero in campo 
azioni per il 
contenimento dei 
consumi e dei costi 
energetici degli edifici e 
degli impianti pubblici.
Nel 2022 era stato 
ridotto il numero di 
settimane di 
accensione delle 
luminarie e di apertura 
della pista, e la giunta 
si era subito messa al 
lavoro per individuare 
alternative al 
pattinaggio su ghiaccio. 
In questo percorso si 
inserisce la decisione di 
allestirne una sintetica, 
già sperimentata con 
successo in altre città 
come Bergamo.

Grazie! Il vento ha girato a nostro favore
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È iniziata la cantierizzazione
del nuovo asilo di via Don Sturzo 

Nei mesi scorsi il nuo-
vo asilo che sorgerà tra 
la via Don Sturzo, via 
Sant’Ambrogio e via 

Don Milani era stato al centro di 
mille polemiche, con l’opposizione 
che era insorta per la sua iniziale 
collocazione prevista all’interno 
del giardino scolastico della prima-
ria e della media di via Don Milani. 
In un secondo momento l’ammini-
strazione aveva fatto marcia indie-
tro, individuando un’area diversa 
e ottenendo il benenstare del Mi-
nistero (fondamentale per ottenere 
i finanziamenti del PNRR, pari a 
2.376.000 euro a cui si aggiiungono 

440mila euro del Comune) per lo 
spostamento.
Ora però le parole possono andare 
in archivio una volta per tutte. A 
inizio settimana, infatti, ha preso 
il via la cantierizzazione dell’a-
rea interessata. La nuova struttura 
permetterà di ampliare i posti di-
sponibili del 10%, accogliendo in 
questo modo più di 70 bambini. 
«Si tratta di un asilo che sarà a ele-
vata efficienza energetica, intera-
mente in legno, con pareti portanti 
in Xlam e locali luminosi che ri-
durranno ulteriormente i consumi» 
ha spiegato il sindaco Ermanno 
Zacchetti. Per la sua costruzione 

si è dovuta trovare una nuova col-
locazione allo skate park, che sarà 
ospitato al Parco della Pace. «Gli 
elementi esistenti sono stati sposta-
ti grazie al confronto con ragazzi 
del Labirinto Cag e con quelli che 
frequentano l’area» ha proseguito 
il primo cittadino «e con i quali, 
mediante un percorso di condivi-
sione, sono già state definite anche 
le nuove strutture che lo andranno 
a implementare. Infine si stanno 
valutando differenti modalità di 
conservazione del murales presen-
te nell’area, in ricordo di Abba e 
Willy, la cui memoria verrà in ogni 
caso salvaguardata e rinnovata».

due nuovi eventi

Manzoni 
e la Martesana
Dopo la biciclettata 
partita da Villa Fiorita, 
destinazione la vecchia 
chiesa di San Giorgio 
di Limito e Cascina 
Longhignana, che si è 
svolta nel fine settimana, 
proseguono le iniziative  
legate al progetto 
Manzoni in Martesana, 
pensate e organizzate da 
Ecomuseo Martesana, in 
onore dei 150 anni dalla 
morte dello scrittore. Il 
primo appuntamento è 
per questa sera, venerdì 
13 ottobre, alle 21 in 
Villa Greppi per una 
lezione concerto del 
musicologo Matteo Marni. 
Accompagnato da un 
ensemble di musicisti, 
farà scoprire la musica 
composta nei monasteri 
milanesi ai tempi della 
monaca di Monza. Invece 
sabato 21 ottobre, sempre 
in Villa Greppi, alle 21, 
conferenza dello storico 
Silvano Pirotta che, con 
la proiezione di mappe 
d’epoca e attuali, ci 
guiderà ancora sulle orme 
di Renzo, dalle montagne 
del suo lago fino a Milano 
ma anche oltre l’Adda.

A ronco

Ragazza 18enne 
tenta il suicidio
Ha aperto il lucernario, si 
è arrampicata sul tetto e si 
è gettata nel vuoto, da un 
altezza di circa sei metri. 
Soccorsa immediatamente 
dal personale di 
un’automedica e della 
Croce Verde Pioltello, 
è stata trasportata in 
codice rosso all’ospedale 
San Raffaele. Le sue 
condizioni sono serie, ma 
non sarebbe in pericolo 
di vita. Protagonista di 
questo triste episodio 
una ragazza di 18 anni 
di Ronco, il cui stato di 
salute mentale è già noto 
anche al Cps (Centro 
psico sociale). Sul posto 
anche i carabinieri della 
locale stazione che, dopo 
i consueti accertamenti, 
hanno confermato si tratti 
di un tentato suicidio.

Fermato con 2 grammi di marijuana
nell’abitazione trovati altri 5 chili

In passato aveva avuto problemi 
con la giustizia, anche se non 

legati al mondo della droga. Questa 
volta, invece, c’è cascato in pieno. 
Un impiegato 62enne è stato arre-
stato con l’accusa di detenzione di 
sostanze stupefacenti a scopo di 
spaccio. In casa, infatti, nasconde-
va 5 chili e 4 etti di di marijuana. A 
mettergli le manette ai polsi sono 
stati i carabinieri nel corso di un 
controllo.
L’uomo è stato fermato appena 
uscito di casa, perché i militari, che 
casualmente l’hanno incrociato, 
hanno sentito un forte odore di ma-
rijuana. È così scattata la perquisi-
zione e in tasca aveva una bustina 
contenente due grammi di erba. A 
quel punto per le forze dell’ordine 
è stato inevitabile spostare i con-
trolli nel suo appartamento dove 

hanno trovato il grosso della droga. 
Inoltre nel garage sono stati rinve-
nuti dei sacchi con delle piantine 
e del materiale che fa presuppor-
re agli inquirenti che in passato 

potesse essere stata allestita una 
serra. Processato per direttissima, 
il giudice ha confermato l’arresto 
e per l’uomo, rilasciato, è scattato 
l’obbligo di firma.

 gelso d’oro 
Le candidature 
entro la fine
di ottobre 
C’è tempo fino a fine di 
ottobre per segnalare le 
candidature per il Gelso 
d’Oro, l’onorificenza 
cittadina che sarà 
consegnata il prossimo 
anno. Possono essere 
candidati anche 
personalità o enti che, 
pur non avendo la 
residenza o la sede a 
Cernusco, abbiano dato 
particolare lustro alla 
nostra città. Tutte le 
informazioni le potrete 
trovare al link: https://
comune.
cernuscosulnaviglio.
mi.it/il-gelso-doro/.

Per Alice il nuovo paese delle meraviglie è Cernusco
Presentato la scorsa settimana il 

progetto “Alice. È questo il Paese 
delle Meraviglie?”, curato da Arianna 
Scommegna e Daniela Arrigoni, alla 
presenza del sindaco Ermanno Zacchetti, 
dall’assessore alla Cultura Isabelle Lei-
te e dall’assessore alla Valorizzazione 
dei Beni Storici Paola Colombo. «È la 
terza edizione del progetto teatrale» ha 
esordito Leite «che riunisce cittadini, 
istituti scolastici, associazioni sociali, 
culturali e sportive al fine di creare ag-
gregazione e promuovere il senso di 
comunità». Sono oltre 20, per un totale 
di circa 300 persone, gli enti coinvolti in 
questa iniziativa, che prevede un labora-

torio teatrale in partenza il 6 novembre, 
a cadenza settimanale, e uno spettacolo 
conclusivo tra Villa Uboldo e i giardini 
di Villa Alari il 15 e 16 giugno 2024. A 
ognuno è stata lasciata libertà a partire 
da un canovaccio che si rifà al romanzo 
di Lewis Carrol. «L’idea nasce durante il 
covid» ha raccontato Scommegna «per 
il desiderio di stare vicini, ma ora è cre-
sciuta fino a creare una rete di eccellenze 
che dimostrano la capacità di unirsi nella 
diversità». A farle eco Danilo Radaelli, 
presidente di Fondazione Artaban, che 
organizza questo progetto e lo persegue 
anche grazie ai fondi messi a bando da 
Cernusco Sms: «Siamo onorati della col-

laborazione del Comune, che ringrazio 
per credere nella cultura come strumento 
di intervento e di benessere, con l’augu-
rio che questo modello superi i confini 
di Cernusco». Il sindaco Zacchetti ha 
quindi replicato ringraziando tutti per 
l’impegno a rimettere in circolo il talento 
dei cernuschesi: «Sarebbe bello che non 
ci abituassimo mai al nostro patrimonio 
culturale tenendo fissa quell’apertura che 
vogliamo perseguire nell’essere comuni-
tà. Inoltre siamo contenti che Villa Alari 
e Uboldo siano inserite nel progetto: fa 
parte del loro rilancio come bene della 
città e delle persone».

Chiara Valnegri

ALL’Agorà

Fair Play Festival 
con Sei figurine

Il secondo tempo del Fair 
Play Festival prosegue 
con un’anteprima in 
programma domani, 
sabato 14 ottobre, alle 21 
presso il cinema teatro 
Agorà con l’anteprima 
nazionale dello spettacolo 
teatrale “Sei figurine”. 
Si tratta di un vero 
e proprio omaggio 
alla passione per lo 
sport, scritto e diretto 
dal drammaturgo e 
regista Edoardo Erba 
e interpretato dal 
telecocronista sportivo di 
Dazn Stefano Borghi con 
musiche di Massimiliano 
Gagliardi e David 
Barittoni. Nel corso 
della performance il 
protagonista rivivrà i suoi 
primi passi nel mondo 
del calcio, partendo da 
quando, giovane tifoso, si 
innamorò di una passione 
che tutti i bambini hanno 
avuto: l’amore per le 
figurine.

il banchetto della salute 
dell’associazione alari
L’associazione culturale 
Alari, nata all’inizio di 
quest’estate, tra i suoi 
obiettivi non ha solamente 
quello della salvaguardia 
e della valorizzazione 
dello storico edificio e 
più in generale della 
cultura a Cernusco sul 
Naviglio, ma anche un 
corretto stile di vita e le 
questioni sanitarie nel 
suo complesso. E a questo 
proposito, i suoi fondatori 
danno appuntamento a 
tutti per sabato 14 ottobre, 
dalle 14.30 alle 18 in 

piazza Matteotti dove sarà 
posizionato un gazebo 
per fornire un importante 
servizio ai cittadini. Si 
tratta di un “Banchetto 
della salute” dove 
personale sanitario (medici 
e infermieri) eseguirà 
gratuitamente i test della 
glicemia e della pressione 
arteriosa a tutti coloro che 
vorranno sottoporsi. Sarà 
inoltre un’occasione per 
condividere una serie di 
consigli pratici su come 
mantenere uno stile di vita 
corretto e salutare.

Sull’alzaia del Naviglio Martesana 
è arrivata la prima stazione di riparabici

una buona notizia per chi ama 
andare in bicicletta o più 
semplicemente usa questo mezzo 
per spostarsi in città. cernusco è 
sempre più un comune ciclabile e 
la conferma arriva 
dall’inaugurazione della prima 
stazione di riparabici che si è 
svolta alla presenza del sindaco 
ermanno Zacchetti e 
dell’assessore alla ciclabilità 
Alessandro galbiati. il primo 
collaudo l’hanno effettuato proprio 
loro. La ciclostazione si trova 
sull’alzaia del naviglio Martesana, 
vicino a viale Assunta, una 
collocazione considerata 
strategica perché potrà fornire 
assistenza e intercettare i flussi 
sia urbani che del cicloturismo.
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Dietro la giornata del So-
loperoggi c’è un meti-
coloso impegno che 
parte da molto lontano. 

Mesi e mesi di lavoro per cercare 
di gestire il meglio possibile, è il 
caso di dirlo, ogni singolo minu-
to. La regia di tutto è Ediesse, 
nella persona di Paola Scaglia, 
che organizza l’evento, ma le fi-
gure e le realtà da ringraziare so-
no tante. A partire dal Comune e 

dall’associazione La Presentosa 
che collaborano con noi a stretto 
contatto. Proseguendo con i nego-
zianti sempre pronti a mettersi in 
gioco ogni volta non solo con pro-
poste commerciali uniche, ma an-
che con idee diverse per creare 
eventi nell’evento. E come non 
citare SoloMio e Arved che, con 
la regia di Ivan Mariani, hanno 
illuminato alla perfezione la sfila-
ta, arricchita da Floricoltura Fio-

renzo. Stefanelli e Franco Sapien-
za come Hair Stylist. Un grande 
ringraziamento va anche a chi ha 
rallegrato la giornata, come gli ar-
tisti di strada, la ritrattista Genni, 
la Banda de Cernusc, i pittori e gli 
scultori dell’associazione Il Muli-
no, gli artigiani, gli hobbisti, Radio 
Cernusco Stereo, le associazioni 
Impronte Diverse e La Lampada 
di Aladino, i musicisti di Ricordi 
Music School (che ha anche for-

nito il server per la sfilata e per lo 
spettacolo di Cammela) e tutte 
coloro che si sono divertite a fare 
le “modelle per una sera”. Una ci-
tazione d’obbligo va anche a tutti 
i responsabili degli uffici del Co-
mune, alla polizia locale, ai cara-
binieri e alla Misericordia Segrate. 
E per il bellissimo Giro vetrine, un 
grazie a chi si è fatto coinvolgere: 
Paola, Palma ed Eleonora. «Dopo 
una bellissima giornata come que-

sta, non c’è niente di scontato» ha 
dichiarato Paola Scaglia. «Per que-
sto motivo ci terrei in particolare 
a ringraziare anche la nostra squa-
dra che si è resa disponibile fin 
dalla mattina: Silvia, Licia, Chiara, 
il Pego, Ivan, Matteo, Nicola e 
Dani, ma anche chi con piccoli 
favori ci permette di curare i det-
tagli». Insomma, grazie a tutti. A 
quando il prossimo? Ci stiamo già 
lavorando.

c a l a  i l  s i p a r i o ,  m a . . .

G r a z i e  a  t u t t i

Grazie alle persone che hanno reso possibile 
una giornata così allegra, speciale e magica

Anna Paola Desiderio
Visual & Performing Arts

EVENTO DI SUPPORTO AL COMMERCIO LOCALE
www.facebook.com/ilfuoritutto.soloperoggi 1113 ottobre 2023

M I L A N O
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Joly
Via Fatebenefratelli, 13

Tel. 02.92110718

Dalì
Piazza Matteotti, 5 
Tel. 380.1909997

Polvere 
di Stelle

Piazza Vecchia 
Filanda, 24 

Tel. 366.4419971

Primigi Store
Via Garibaldi, 8 

Tel. 02.35959898

The Secret 
Piazza 

Padre Giuliani, 41 
Tel. 0292110614 

Hair stylist:
Franco Sapienza

Piazza Ghezzi, 10
Tel. 02.92101810

Stefanelli  
Piazza Padre Giuliani 5

Tel.  02. 9240616

Sartoria Taftà 
Via Cavour, 33

Tel. 339.6386058

Anna Paola 
Desiderio 
Via Roma, 15

Tel. 02.64135103

Milli Spose 
Milano 

Centro commerciale
San Felice

Tel. 351.8626701
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L’allegria 
e il diverimento 

sono di casa 
al Soloperoggi

I bambini sono 
sempre protagonisti 

nelle nostre 
iniziative





 Elezioni 
Claudia Bianchi
resta alla guida
dei democratici
Nessuna sorpresa alle 
elezioni del circolo 
del Pd peschierese, 
con Claudia Bianchi 
rieletta segretaria 
del partito con 32 
voti su 32 votanti. 
Bianchi farà anche 
parte dell’assemblea 
metropolitana dei 
democratici, in quota 
Santo Minniti. Questi 
invece gli altri risultati 
che si sono registrati 
a Peschiera Borromeo. 
Alle regionali Silvia 
Roggiani ha ottenuto 
29 voti, 3 sono state le 
schede bianche e una 
nulla. Per il segretario 
del Pd metropolitano, 
invece, Santo Minniti ha 
ottenuto 28 preferenze, 
Alessandro Capelli 5 
e non ci sono state 
schede bianche o nulle. 
Infine per la Conferenza 
donne democratiche 11 
voti per Elena Carta, 
nessuna scheda bianca 
o nulla. 

 Conterà l’Isee 
Nidi gratis 
alle famiglie
in difficoltà 

Per venire incontro alle 
famiglie con bambini 
piccoli, oberate da 
spese continue, il 
Comune ha deciso di 
aderire all’iniziativa 
della Regione “Nidi 
Gratis”. Ai nuclei 
familiari che hanno un 
Isee fino a 20mila euro, 
l’accesso agli asili nido 
non avrà alcun costo. 
L’obiettivo è duplice: 
alleviare le pressioni 
finanziarie nei confronti 
di chi è in difficoltà e, al 
tempo stesso, 
promuovere un accesso 
equo ai servizi per 
l’infanzia. Un passo 
importante per 
garantire un’educazione 
per i bambini fin da 
piccolissimi.
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Un pozzo in ricordo di Moretti
A Linate raccolti 3mila euro
Il ricordo del sindaco Augusto 

Moretti e un’associazione lo-
cale come Charity in the world, 
da sempre attiva per aiutare le 

persone in difficoltà ovunque esse 
si trovano. Un binomio che si è 
tradotto in una cena di beneficen-
za tenutasi nella serata di sabato 
scorso, con lo scopo di raccogliere 
fondi al fine di realizzare un pozzo 
in Africa proprio in memoria del 
primo cittadino scomparso prema-
turamente lo scorso 12 maggio. 
A organizzare l’evento, che si è 
svolto, presso l’oratorio di Lina-
te, naturalmente Charity insieme 
al Comitato della frazione, Pro 
Peschiera Borromeo. Ancora una 
volta la risposta della gente è stata 
straordinaria, centinaia i peschieresi 
che hanno voluto prendere parte  
per cenare in compagnia, ascol-

tare musica, ballare, partecipare 
a una sottoscrizione a premi, ma 
soprattutto manifestare l’affetto nei 
confronti di Moretti e la volontà 
di creare qualcosa di concreto e di 
utile che lo possa ricordare anche 
lontano dai confini peschieresi. 
Tra i presenti anche il vicesindaco 
Stefania Accosa, in rappresentanza 
dell’amministrazione, e la moglie 
di Moretti, Elena Grioni.
Per allestire una cena di questa 
portata è stata necessaria anche 
l’adesione di tanti volontari che 
di certo non si sono tirati indietro, 
Anche in questo caso, la macchina 
organizzativa si è confermata col-
laudata ed efficiente. 
Come anticipato, le donazioni rac-
colte (pari a 3.063 euro) saranno 
utilizzate per la costruzione di un 
pozzo nel villaggio di Padre Ju-

lian di Gbozo Zbe’ in Togo, nella 
zona rurale, una comunità di circa 
un migliaio di persone, soprattutto 
bambini che in questo modo bene-
ficeranno di acqua pulita e potabile. 
«È ancora lunga la strada per la re-
alizzazione del pozzo» ha spiegato 
Alberto Brattoli, fondatore di Cha-
rity in the world, «ma sicuramente 
quanto abbiamo raccolto in questa 
serata faciliterà il cammino verso la 
sua riuscita. E quando lo costruiri-
emo, una targa a nome di Augusto 
Moretti verrà posizionata accanto. 
Ci penseremo noi direttamente. Per 
queste persone non avere una fonte 
d’acqua potabile e pulita significa 
aumentare in modo drammatico il 
rischio di contrarre malattie come 
la malaria e il colera. Per i bambini 
più piccoli può significare anche la 
morte».

Il reporter di guerra Luca Steinmann
ospite della rassegna Ottobre letterario

Tra i tanti incontri che stanno 
caratterizzando la rassegna dell’Ottobre 
letterario anche quello con il reporter di 
guerra Luca Steinmann e il suo libro “Il 
fronte russo”. Parole d’elogio per lui 
sono arrivate dal vicesindaco Stefania 
Accosa: «Steinmann  è stato tra i 
pochissimi a seguire la guerra in 
Ucraina, riportando le notizie 
direttamente dalle linee russe. Durante 
la serata ci ha parlato di questa intensa 
esperienza, con grande capacità di 
analisi obiettiva dei fatti, delle difficoltà 
nel rapporto iniziale con i russi come 
giornalista, della percezione dall’Italia e 
di cosa significa essere giornalista oggi. 
Il pubblico era rapito dai suoi racconti, 
come confermato dalle tante domande a 
fine presentazione. E bravissima come 
sempre anche la moderatrice Lucrezia 
Goldin».

12.700 Euro dal mInIstEro
alla bIblIotECa pEr I lIbrI
Davvero una bella notizia 
per la cultura peschierese, 
e nello specifico della 
biblioteca civica di via 
Carducci. Nei giorni 
scorsi dal ministero 
della Cultura è giunta la 
conferma che arriverà un 
contributo di quasi 13mila 
euro. Per la precisione 
12.696,23 euro. “Grazie 
alla costante dedizione e 
all’ impegno del personale 
bibliotecario” si legge 
in una nota social del 
Comune di Peschiera 
“siamo entusiasti di 
annunciare che abbiamo 

ottenuto un importante 
contributo per ampliare 
la nostra collezione di 
libri. Un significativo e 
concreto sostegno che ci 
permetterà di promuovere 
l’educazione e la cultura 
del libro nella nostra 
comunità”.

Fondi PNRR il Pd chiede chiarezza 
sui tagli che potrebbero arrivare
Il Partito democratico, preoccu-

pato per l’intervento di revisione 
del PNRR che il ministro per gli 
Affari Europei Raffaele Fitto ha 
comunicato durante l’estate, ha 
protocollato un’interrogazione 
per cercare di capire meglio come 
tutto questo impatterà sul nostro 
Comune. 
«Le decisioni del minstero» spie-
gano i referenti locali del Pd «por-
teranno a un definanziamento che 
impatterà, così come rilevato anche 
da Anci, fortemente sugli enti loca-
li come i Comuni e Città metropo-
litane per un importo che si aggira 
intorno ai 13 miliardi e mezzo di 
euro. Un sacrificio che interesserà 

anche la nostra città. Proprio per 
questo vogliamo sapere quante sa-
ranno le risorse che non arriveran-
no, quali saranno i progetti colpiti 
e dove il nostro Comune troverà 
le risorse necessarie per portare 
avanti i progetti presentati».
La decisione dei democratici di 
presentare un’interrogazione è 
spiegata dal fatto che in consiglio 
comunale non c’è mai stato un 
aggiornamento della situazione. 
«Manca un confronto tra le parti» 
continuano i democratici «per capi-
re come eventualmente intervenire 
per evitare che progetti importanti 
non trovino le giuste coperture, 
così come nulla si è detto di quali 

potrebbero essere le ripercussio-
ni legate all’ultima revisione del 
PNRR. Sperando che questa in-
terrogazione ottenga risposta nei 
tempi previsti dal regolamento, 
riteniamo che il silenzio intorno a 
questa grande partita sia abbastan-
za grave oltre che dannoso per la 
nostra città».

 all’agorà 
Una mostra 
dedicata
a Lucio Battisti 
È stato, e lo è tuttora, 
tra i cantanti più amati. 
E in occasione 
dell’80esimo  
anniversario della sua 
nascita, 
l’amministrazione 
comunale ha deciso di 
organizzare una serie 
di iniziative per 
celebrarlo. Stiamo 
parlando di Lucio 
Battisti, che insieme a 
Mogol ha scritto pagine 
indelebili della musica 
italiana. Domani, 
sabato 14 ottobre, alle 
18, presso lo spazio 
Agorà di piazza della 
Costituzione, sarà 
inaugurata la mostra di 
Italo Gnocchi 
“Innocenti evasioni”, 
dedicata all’artista. 
Saranno presenti il 
giornalista e critico 
musicale Enzo Gentile 
e Pietruccio, cantante e 
fondatore dello storico 
gruppo dei Dik Dik. La 
mostra sarà visitabile 
la domenica e il sabato 
(fino al 22 ottobre) 
dalle 16 alle 19. 
L’ingresso è libero.

APO SAN CArLO

Inaugurazione 
degli spogliatoi
Grazie alla sinergia tra 
la Comunità Pastorale e 
la Polisportiva Apo San 
Carlo, dopo un lavoro di 
pianificazione pluriennale 
è arrivato il momento 
di inaugurare i nuovi 
spogliatoi dell’oratorio di 
Mezzate. L’appuntamento 
è per domenica 15 ottobre. 
Si parte alle 11 con la 
messa e la consegna del 
mandato agli educatori 
sportivi. Seguirà un 
rinfresco, mentre nel 
pomeriggio, dalle 14,30, 
spazio allo sport. Sono, 
infatti, previste tre 
partite, rispettivamente 
un’amichevole interna dei 
Primi Calci, e i match di 
campionato per l’Under 
10 (contro il San Mauro) 
e dell’Under 13 (contro il 
Samz Milano). Sarà attivo 
il bar della parrocchia.

Un mercatino tra privati che non sia online?
Su facebook un gruppo a favore dell’iniziativa

Quelli che... attendono il mercatino tra privati 
di Peschiera Borromeo. No, non è un pas-

saggio della famosa canzone di Enzo Jannacci, 
bensì il nome di un nuovo gruppo nato su face-
book e creato da Alessandro Favero. Il motivo? 
Lo racconta lui stesso: «Avevo fatto un post su 
un gruppo cittadino con questo tema e aveva 
avuto successo, così ho pensato di creare una 
pagina apposita che in una settimana ha raccolto 
l’adesione di un centinaio di persone che sono 
interessate al progetto: quello di tornare ad avere 
un mercatino in uno spazio comunale, invece 

che uno online».
Favero ha già preso contatto anche con un con-
sigliere comunale: «A quanto pare non ci sono 
controindicazioni di nessun genere, la polizia 
locale sta facendo le ultime valutazioni, ma non 
ci sono problematiche particolari. Mi eviden-
ziava solo, per questione igienica sanitaria, che 
se si vendono indumenti, questi devono essere 
igienizzati. In un momento di crisi come questo, 
tante persone potrebbero raccimolare qualche 
euro da cose abbandonate nei box, soffitte e 
cantine».

www.giornale-infolio.it
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Ci saranno nuove bancarelle 
nei mercati di tutti i quartieri
Una buona notizia per tutte 

quelle persone che sono 
abituate a fare la spesa al 
mercato del loro quartie-

re. A partire da questo mese i mercati 
all’aperto cittadini amplieranno le 
loro offerte. A confermarlo è stato 
l’assessore al Commercio Daniele 
Pinna. Queste le sue parole: «Lo 
scorso aprile ho proposto in giunta, 
un atto d’indirizzo per l’assegna-
zione delle concessioni di posteggi 
attualmente vacanti nei mercati co-
munali e la mia richiesta ha ottenuto 
esito positivo, approvata all’unani-
mità. E anche il bando pubblicato ha 
trovato il riscontro sperato». 

Sono 14 le proposte che sono ar-
rivate in Comune e hanno ottenu-
to l’idoneità da parte dell’ufficio 
Commercio. 
Nel dettaglio, queste le novità. Il 
mercato settimanale di Zeloforama-
gno reintegra 6 banchi (uno sarà ali-
mentare mentre altre 5 proporranno 
altro tipo di merce) che avevano ab-
bandonato, mentre altri 5 bancarelle 
andranno ad arricchire l’offerta nella 
frazione di Linate (3 alimentari) e 
di Mezzate (uno alimentare e uno 
di merce diversa). Infine al mercato 
di San Bovio ci saranno 3 nuovi 
espositori, anche in questo caso di 
prodotti alimentari. 

«In questo particolare momento di 
crisi economica in cui il caro prez-
zi colpisce soprattutto i prodotti 
dell’agricoltura, come frutta e ver-
dura fresca» aggiunge l’assessore, 
«poter offrire ai peschieresi com-
plessivamente 280 metri quadri in 
più di merce in vendita, contribui-
sce senza dubbio a regolarizzare i 
prezzi e a migliorare la qualità dei 
prodotti che portiamo sulle nostre 
tavole. La risposta positiva degli 
operatori, che hanno scelto di venire 
sul nostro territorio, ci incoraggia 
a programmare mercati settimanali 
sempre più ampi e completi sotto il 
profilo merceologico».

Per i suoi 45 anni Fidas inaugura 
la panchina del donatore

Domenica scorsa si è cele-
brato l’anniversario dei 
45 anni dalla fondazione 
della sezione Fidas di Pe-

schiera. La festa è iniziata alle 10 e al 
microfono si sono alternate diverse 
voci, che hanno ripercorso la sto-
ria dell’associazione e sottolineato 
l’importanza di quel gesto gratuito 
e necessario che è la donazione di 
sangue. Alfio Gandaglia, segretario 
della sezione, ha esordito con un 
ritorno alle origini di Fidas, in quel 
lontano 1978 quando ancora la sede 
si trovava in piazza Diaz, ricordando 
poi tutte le attività che hanno fatto 
salire il numero dei donatori, an-
che grazie alla collaborazione con 
il centro trasfusionale del San Raf-
faele, con le altre associazioni di 
volontariato del territorio e all’avvio 
del progetto scolastico “Un mare di 
gocce”. 
Ha quindi preso parola Lorenzo, uno 
dei giovani coinvolti nella missione 
di Fidas proprio dopo averla cono-
sciuta tra i banchi di scuola; inter-
venti anche da parte del presidente di 
Fidas Milano e di Fidas Lombardia, 
giunti per l’occasione a consegnare 
di persona le tessere a due nuovi 
donatori. 
Si è quindi passati a uno dei momenti 
cardine della festa: l’inaugurazione 
della panchina del donatore, in col-
laborazione con il Comune, proprio 
in piazza Paolo VI, disposta di fronte 
alla sede Fidas, per celebrare in mo-
do concreto la figura di chi si dona 
al prossimo. Il taglio del nastro è 
avvenuto alla presenza del vicesin-
daco Stefania Accosa e dell’asses-
sore alle Politiche di Promozione e 
Tutela della Salute Beatrice Rossetti. 
«Ringrazio l’amministrazione comu-
nale e in special modo l’assessore 
Rossetti» ha dichiarato Giuseppe 

Iosa, presidente della sezione locale 
Fidas, «con cui è stato possibile il 
dialogo che ci porta oggi ad avere la 
panchina. Ringrazio anche la geome-
tra Barbara Sacchelli e InFolio, per 
essere sempre presente come stampa 
locale e aiutarci così a diffondere la 
nostra missione». 
Rossetti ha invece sottolineato il le-
game della città con l’associazione: 
«Con la sua gentilezza Giuseppe 
trasmette il senso di questa realtà. 
Quando un anno fa è venuto a parlar-
mi della possibilità di installare una 
panchina per celebrarla, la risposta 
non poteva che essere positiva». An-
che Accosa si è unita agli encomi: 
«Siamo felici di rendere omaggio a 

chi mette il dono al centro e soprat-
tutto a un’associazione che è sempre 
attiva sul territorio». 
Iosa ha quindi invitato a parlare 
anche il presidente di Aido Gian-
franco Vaghi, a cui la panchina è 
pure dedicata, che ha ribadito come 
il volontariato sia la missione che 
accomuna entrambe le istituzioni 
verso un obiettivo comune. Infine, 
Iosa ha ringraziato anche i carabi-
nieri, ricordando il forte sostegno da 
sempre dato dall’ex comandante, gli 
uffici tecnici comunali e il consiglio 
di amministrazione delle farmacie, 
con cui Fidas si impegna per la sa-
lute dei cittadini.

Chiara Valnegri

L ’ i n c h i e s t a

Taglio del nastro 
e grande festa 

per il prestigioso 
traguardo

lasTra sulla TesTa 

Infortunio 
sul lavoro
Attimi di paura la scorsa 
settimana in un capannone 
della zona industriale, 
quando un operaio 
52enne, che si trovava sul 
muletto, è stato colpito 
in testa da una lastra di 
ferro. Immediatamente 
soccorso, prima da un 
collega e successivamente 
dal personale della Croce 
Verde Pioltello, è stato 
accompagnato al pronto 
soccorso dell’ospedale di 
Vizzolo Predabissi. Con 
il passare dei minuti, per 
fortuna, la sue condizioni 
sono apparse meno gravi 
del previsto. Per lui un 
trauma cranico e un taglio 
sulla testa. 

al calipari

La castagnata 
di Linate
Complice anche questo 
autunno dal clima 
decisamente estivo, le 
iniziative all’aria aperta 
del Comitato per 
Linate proseguono 
senza sosta. Il nuovo 
appuntamento è per 
domenica 15 ottobre, a 
partire dalle 12 fino alle 
19, nel cortile del centro 
civico Calipari dove, con il 
patrocinio del Comune, è 
stata organizzata 
una castagnata. 
Naturalmente non 
sarà l’unica attrazione 
culinaria, visto che è 
prevista anche trippa, 
salamelle e patatine fritte.

prosegue La rassegna 
ottobre Letterario
Prosegue senza sosta il 
Festival Ottobre letterario 
che si svolge nell’auditorium 
della biblioteca. Dopo la 
prima tornata di autori, 
tutti di livello e tutti 
apprezzati come Paolo 
Roversi e Luca Steinmann, 
ecco il calendario delle 
presentazioni che si 
terranno nella seconda 
metà del mese. Il 17 ottobre, 
alle 21, Ippolito Edmondo 
Ferrario con “Assedio 
mortale a Milano”; il 19, 
alle 21, Andrea Nicastro 
con “L’assedio”; il 20, alle 

21, Maria Teresa Sillano e 
Luigi Inzaghi con “Manzoni 
e la sua Milano”; il 21, 
alle 18, Clara Lazzari con 
“Ginestra”; il 24, alle 21, 
Dario Tonani con 
“Il trentunesimo giorno”; 
il 26, alle 21, Marco 
Annichiarico con “I 
cura cari”; il 27, alle 21, 
Giuseppe Ganelli con “La 
nostra storia, Happy Days”; 
il 28, alle 18, Domenico 
Sessa con “Aritmie 
perfette”; il 31, alle 21, Enzo 
Gentile con “Enzo Jannacci, 
ecco tutto qui”.

Il ricordo delle 118 vittime dell’8 ottobre
Anche Peschiera Borromeo partecipa 

era l’8 ottobre 2001, quando a 
linate si registrò il più grave 
disastro aereo della storia italiana 
in cui persero la vita 118 persone. 
a distanza di 22 anni esatti, 
domenica alla chiesa santa Maria 
della passione, a Milano, si è svolta 
una celebrazione per ricordarle. 
e anche una delegazione del comune 
di peschiera Borromeo ha voluto 
presenziare a questo toccante 
momento, insieme ai tanti familiari 
delle vittime. Quella mattina un 
aereo della scandinavian airlines 
diretto a copenaghen stava per 
decollare dalla pista principale, 
quando un piccolo cessna privato 
sbagliò strada, prendendo 
contromano la pista. Dall’impatto 
si salvò una sola persona.
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“Decidilo Tu”, è arrivata l’ora 
di scegliere i 3 progetti vincenti
Finalmente ci siamo, ora tocca 

ai cittadini scegliere quali sa-
ranno i progetti da realizzare. 
Domani, sabato 14 ottobre, e 

domenica, dalle 9 alle 19, si voterà 
per la seconda edizione di “Decidilo 
Tu”, il Bilancio partecipativo orga-
nizzato dal Comune. Riassumiamo 
le informazioni più importanti. Chi 
può votare? I pioltellesi e chi fre-
quenta la città per lavoro, studio o 
svago potranno scegliere i progetti 
che beneficeranno del finanziamen-
to stanziato di 300mila euro. Sono 
ammessi al voto tutti i cittadini nati 
entro il 31 dicembre 2008. 
Il budget sarà ripartito equamente 

per ciascuna delle tre aree tematiche: 
Area giovani, cultura, educazione; 
Area socialità, volontariato; Area 
sostenibilità, sport, tempo libero, 
mobilità. L’idea è quella di rendere 
il più semplice e immediato possibile 
il procedimento di voto. Per questo 
motivo i dieci seggi, oltre a quello 
centrale, sono stati allestiti in molti 
punti della città quali: Comune di 
Pioltello (unico seggio in cui posso-
no votare i non residenti), Hair Style 
Acconciature (via Rieti, 7); Jambo 
Cafè (via Cimabue, 2/B); oratorio 
Parrocchia Maria Regina (via Peru-
gino, 1); Bar Via Roma 110; Centro 
anziani Bonoua (via Leoncavallo, 

36); In Piazza Caffetteria (p.zza Gio-
vanni XXIII, 10); Pasticceria Vasini 
(via D’Annunzio, 47); Centro An-
ziani Primavera (piazza Bonardi, 
1); ACLI (via Gramsci 2/C); Centro 
Collettivo Limito (via Dante, 118). 
L’elettore avrà una scheda con le 
30 proposte finaliste, suddivise per 
area tematica e contrassegnate da un 
colore diverso.
Ogni proposta sarà contraddistinta 
da un numero progressivo, attribu-
ito in occasione degli abbinamenti 
sorteggiati lo scorso 9 settembre, e 
sarà indicata con il titolo e il nome 
del proponente. Si possono votare 
fino a tre proposte, una per ciascuna 

area tematica. 
«Siamo giunti alla fase finale, la più 
importante di questo percorso parte-
cipativo», commenta il vicesindaco 
Saimon Gaiotto. «Il 14 e 15 ottobre 
tutte le cittadine e i cittadini potran-
no, con il loro voto, far sentire la 
propria voce ed essere protagonisti 
del cambiamento. Una partecipa-
zione responsabile per determinare 
le scelte che renderanno più bella, 
efficiente e fruibile Pioltello. Dopo 
i mesi bui della pandemia, siamo 
ripartiti con grande entusiasmo, 
voglia di condivisione, desiderio 
di ricostruire relazioni e di essere 
ancora una comunità attiva».

La scorsa settimana si è tenuta presso il Pa-
lazzo Eni di Roma la premiazione per il con-
corso nazionale “Informatica per la diversità e 
l’inclusione 2023” e tra gli studenti premiati, 
con un riconoscimento e un drone, c’era anche 
Jacopo Marchesi, studente della 3C al liceo 
scientifico Machiavelli. Vince quindi per il 
secondo anno di fila il progetto organizzato 
da “Programma il futuro” e sponsorizzato da 
Eni. «Si trattava di sviluppare un’applicazione 
sulla piattaforma del progetto su un argomento 
dato» racconta Jacopo «che quest’anno era il 
rapporto tra tecnologia e la possibilità di produr-
re inclusione tra le persone. Il mio lavoro, per 
esempio, si articola in tre sezioni: nella prima 
ho presentato il concetto in forma di intervista 

tra un esperto e una persona a cui la tecnologia 
ha cambiato la vita; la seconda, invece, è un 
viaggio nel tempo tra preistoria, rinascimento 
e modernità per ripercorrere come è cambiata 
la comunicazione; nella terza, invece, parlo dei 
rischi connessi alla rete». Jacopo si definisce 
un autodidatta, avendo seguito dei corsi per 
interesse personale, anche sulla piattaforma 
del concorso, che gli è stata presentata dalla 
professoressa Laura Stretti, coordinatrice del 
progetto. Che in futuro possa diventare più 
di una passione? «Sì, certo. Se l’anno scorso 
avevo qualche dubbio, quest’anno mi sono 
chiarito molto di più le idee e non la escludo 
come possibilità, anzi: mi piacerebbe molto». 

Chiara Valnegri 

Jacopo, un premio nazionale nel mondo informatico 

circolo pd

Paola Nicola
nuova segretaria
Anche a Pioltello si 
sono tenute le elezioni 
del segretario cittadino. 
I militanti del circolo 
“Sassoli” hanno scelto 
Paola Nicola. Subentra a 
Franco Marras, a cui sono 
andati i ringraziamenti 
dei presenti per la sua 
disponibilità a guidare il 
partito in questi ultimi 
anni, prendendo il posto 
di Eleonora Frisio. Per 
Nicola, dunque, una 
nuova importante sfida 
a lungo raggio, quella di 
portare il Pd alle prossime 
amministrative, quando 
Ivonne Cosciotti non sarà 
più eleggibile.

differenziata

In distribuzione
i sacchetti
È partita la distribuzione 
dei sacchetti per la 
raccolta della frazione 
organica dei rifiuti. Fino 
al 19 ottobre è riservata 
solo per le abitazioni fino 
a quattro famiglie, con 
la consegna direttamente 
a domicilio. Dal 20 al 29 
ottobre, invece, toccherà 
alle abitazioni da cinque 
famiglie in su e per coloro 
che non avessero ricevuto 
i sacchetti al proprio 
domicilio. La distribuzione 
sarà effettuata 
direttamente al punto 
di consegna di fianco al 
Centro raccolta rifiuti 
di via Sondrio 16, dal 
lunedì al venerdì dalle 13 
alle 19; il sabato dalle 8 
alle 18 e la domenica dalle 
9 alle 13. 

piazza garibaldi

È tornata
Striscia
Il volto noto di Striscia 
la Notizia, il Tg satirico 
di Canale 5, Vittorio 
Brumotti, è tornato 
nuovamente in piazza 
Garibaldi. È la terza volta, 
dopo le visite nel 2020 e 
nel 2021, per il problema 
dello smercio di cocaina. 
L’inviato che si muove 
in bicicletta è noto per i 
suoi blitz nelle piazze di 
spaccio. italiane. Lunedì 
9 ottobre, nel pomeriggio, 
Brumotti è comparso in 
piazza Garibaldi, con ogni 
probabilità per girare un 
video che si vedrà nelle 
prossime settimane nel 
programma diretto da 
Antonio Ricci.

 antinfluenzale 
da lunedì
inizia
la vaccinazione
Da lunedì 16 ottobre 
parte la vaccinazione 
antinfluenzale alla 
farmacia comunale 
di Piazza Mercato. 
Possono richiederne 
la somministrazione 
gratuita coloro che 
hanno più di 60 anni, 
soggetti con patologie 
a rischio, donne in 
gravidanza e nel periodo 
post-partum, bambini 
fino a 14 anni, medici e 
personale di assistenza, 
forze di polizia, vigili 
del fuoco, donatori di 
sangue e personale 
scolastico. 

 raccolta speciale 
il cam torna
in piazza
Mercato
Il Centro ambientale 
mobile (Cam) sarà 
presente ogni ultimo 
sabato del mese in 
piazza Mercato o in via 
Gramsci, dalle 8 alle 12. 
Si potranno conferire 
piccoli elettrodomestici 
ed elettronica di 
consumo, come 
microonde, 
asciugacapelli, 
ventilatori, sveglie, 
rasoi elettrici, giochi 
elettronici, smartphone, 
tablet e computer. Il 28 
ottobre sarà la volta di 
piazza Mercato.

Aggrediscono 18enne 
Un egiziano in manette

Insieme a un paio di complici 
ha aggredito e rapinato del te-

lefonino un connazionale 18enne, 
ma è stato notato da una pattuglia 
dei carabinieri che, prontamente 
intervenuta, è riuscita ad arrestar-
lo. L’episodio è avvenuto nella 
tarda serata di giovedì scorso in 
via Monza. 
A finire in manette è stato un egi-
ziano 20enne senza fissa dimora, 
mentre gli altri due aggressori so-
no riusciti a dileguarsi. L’arresto 
è stato possibile grazie al pattu-
gliamento dei carabinieri, che da 
luglio viene svolto tutte le sere, 
dalle 19 all’una, nei quartieri cit-
tadini, con particolare attenzione 

a piazza Garibaldi e al Satellite, 
utilizzando ogni volta dalle due 
alle cinque vetture. 
E propro durante uno di questi 
controlli i militari sono incappati 
in una e vera e propria aggres-
sione, prima a mani nude poi, in 
un secondo momento, anche con 
il collo di una bottiglia rotta che 
ha procurato una leggera ferita 
alla vittima. Il 20enne, in evidente 
stato di alterazione psicofisica, 
davanti ai carabinieri non si è 
voluto arrendere e ha reagito in 
maniera violenta prima di essere 
bloccato. E ora dovrà rispondere 
dei reati di lesione e resistenza a 
pubblico ufficiale.

“Sguardi ad Est”, prossimo appuntamento 
fissato il 21 ottobre con Eltjon Bida

Sabato 7 ottobre in biblioteca si è tenuto il primo appuntamento della rassegna “Sguardi ad est”. È stata 
l’occasione per incontrare giulia lami e per parlare del suo libro “l’Ucraina in 100 date” e avere così un punto di 
vista più ampio sull’attuale situazione geopolitica nel Vecchio continente, teatro del conflitto tra russia e 
Ucraina. il prossimo appuntamento da segnare in calendario è fissato per sabato 21 ottobre, alle 16.30. l’ospite 
sarà eltjon bida, autore di “c’era una volta un clandestino”.

 l’invasione 
troppe cimici, 
le finestre
restano chiuse 

Molti residenti in zona 
piazza del Mercato 
lamentano un’eccessiva 
presenza di cimici 
quest’anno. A decine 
sui balconi e terrazzi, 
impossibile aprire la 
finestra perché entrano 
subito in casa. Anche le 
zanzariere non servono 
a nulla perché gli 
insetti riescono lo 
stesso a infilarsi nelle 
abitazioni, passando 
forse dai cassoni delle 
tapparelle. “Quest’anno 
c’è una vera e propria 
invasione, non ne 
abbiamo mai viste così 
tante. Ma il Comune 
non dovrebbe fare una 
disinfestazione come 
per le zanzare?”, si 
lamentano dei residenti 
di via Platone.

Via S. franceSco

Morto suicida
sul tetto
È un 27enne di origini 
ecuadoriane, il ragazzo 
ritrovato privo di vita, 
lo scorso 4 ottobre, sul 
tetto del negozio Scarpe 
& Scarpe, in via San 
Francesco. Ha vissuto 
per parecchio tempo 
all’estero e da circa un 
anno risiedeva al quartiere 
Satellite insieme alla 
mamma. Attratto dal 
mondo dell’esoterico, 
i carabinieri della 
compagnia di Pioltello, 
che hanno portato avanti 
le indagini, confermano 
che il ragazzo aveva 
una situazione mentale 
piuttosto delicata. La 
scientifica ha fatto i rilievi 
del caso, così come il 
medico legale. Al momento 
la conclusione a cui sono 
giunti è che il giovane 
si sia tolto la vita. Altre 
ipotesi sembrano davvero 
remote.

entro il 31 ottobre 

Benemerenze,
servono nomi
Per la cerimonia di 
assegnazione delle 
Benemerenze cittadine 
bisognerà aspettare 
il 16 dicembre. Per le 
segnalazioni da parte dei 
cittadini, da inviare via 
Pec (protocollo@cert.
comune.pioltello.mi.it) c’è 
invece tempo fino al 31 
ottobre. Lo scopo è quello 
di individuare “cittadini, 
enti, associazioni che 
con opere, atti, eventi, 
doti e virtù personali o 
associative nel campo 
sociale, culturale, 
economico, nonché con 
atti di particolare rilievo 
e abnegazione, abbiano 
apportato prestigio alla 
comunità dimostrando 
particolare dedizione e 
senso civico”.

Via Ugo La Malfa, 4 - Strada Statale Padana Superiore (ingresso showroom)
Cernusco sul Naviglio (MI) - Telefono 02.92103457-  www.peregomobili.com - info@peregomobili.com
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Il Club Lotta Seggiano fa il bis 
e vince la Coppa Lombardia
Il Club Lotta Seggiano ci ha 

preso gusto. Dopo il successo 
del 2022, la compagine piol-
tellese si conferma per il se-

condo anno consecutivo vincitrice 
del Torneo e della Coppa Lombar-
dia di lotta olimpica. A Milano, 
presso lo storico palazzetto dello 
sport della Sef Mediolanum, si è 
svolta la Coppa Lombardia di lotta 
olimpica maschile e femminile, 
intitolata alla memoria di Olindo 
Guerrini. Oltre a tutte le compa-
gini lombarde delle provincie di 
Milano, Como, Varese, Brescia e 
Bergamo, hanno partecipato anche 
un buon numero di società pro-
venienti dalla Toscana, dal Pie-
monte e dalla Liguria. Davvero 
una kermesse prestigiosa che ha 
visto affrontarsi oltre 80 atleti. E 

tra loro anche quelli del Lotta Club 
Seggiano che si è presentata in gara 
con una formazione largamente 
rinnovata, complici le defezioni di 
diversi atleti anche titolati. 
Ebbene, anche se la squadra era 
cambiata il risultato è rimasto lo 
stesso e i lottatori pioltellesi hanno 
bissato il successo dello scorso an-
no conquistando ancora una volta  
il torneo. Per la società pioltellese 
il bottino delle classifiche indivi-
duali si è chiuso con 4 ori, 2 argenti 
e un bronzo, oltre a diversi piaz-
zamenti che hanno contribuito in 
maniera significativa a rimpolpare 
la classifica finale.
Questi i risultati dei singoli atleti 
pioltellesi: Kateryna Moskalova 
prima cat. 76 kg senior femmini-
le; Viranth Galkola  primo cat. 57 

kg  senior maschile; Gjete Prenga 
primo cat. 74 kg  senior maschile; 
Andy Soto primo cat. 86 kg senior 
maschile; Cristian Falco secondo 
cat. 80 kg Under 18 maschile; Si-
mone Bertoletti secondo cat. 125 
kg senior maschile; Mihail Odagiu 
terzo cat. 74 kg senior maschile; 
Mohamed Elsayed quinti cat. 74 
kg senior maschile; Valeriu Balmus 
quinto cat. 60 kg under18 maschi-
le: Davide Villa settimo cat. 74 kg 
senior maschile; Matteo D’Anca 
ottavo cat. 74 kg senior maschile; 
Yurie Bitca ottavo cat. 60 kg Under 
18 maschile; Amine Anori nono 
cat. 60 kg Under 18 maschile. E 
anche per chi non ha vinto una 
medaglia, questo sarà il punto di 
partenza da cui iniziare per fare 
sempre meglio.

Due sconfitte per l’Hockey Cernusco 
anche se hanno un sapore diverso

Dopo la sonora sconfitta casalinga 
per 7 a 1 contro l’Adige, l’Hockey 
Cernusco si deve arrendere anche 
contro il Grantorto che si 
è imposto per 5 a 3. È stata una 
partita piacevole sia da vedere che 
da giocare, dove entrambe le 
squadre si sono affrontate a viso 
aperto ma il maggior cinismo dei 
padroni di casa ha fatto la 
differenza. In questo incontro 
l’allenatore dei biancorossi 
ha deciso di dare maggiore 
spazio ai più giovani in modo da 
fargli fare esperienza. Scelta 
sicuramente importante che darà i 
suoi frutti in futuro. Da evidenziare 
il positivo esordio di Lorenzo 
Guerriero, appena quattordicenne, 
che ha giocato tutta la partita 
in porta.

 pallacanestro 
Gamma 
sconfitta
nel finale
Dopo aver condotto per 
35 minuti la gara in 
maniera eccellente sul 
difficile campo dell’Asa 
Cinisello, la Gamma 
cede il passo ai padroni 
di casa lasciando 2 
punti importanti in 
classifica. Risultato 
finale di 84 a 77.
«L’efficacia della 
nostra difesa ci ha 
consentito di giocare 
a ritmo alto in attacco 
mandando a referto 
già otto giocatori 
prima dell’intervallo», 
commenta il coach 
Jngo Finkelberg. «Dal 
terzo quarto i nostri 
avversari hanno 
cominciato a imbeccare 
la via del canestro con 
più efficacia. Da una 
squadra che segna più 
di 80 punti di media 
mi aspettavo una 
reazione offensiva quale 
è stata. Non mi sarei, 
invece, aspettato solo 
due canestri su azione 
nell’ultimo quarto. 
Abbiamo giocato tre 
quarti e mezzo di 
qualità».

 Funakoshi Club 
Una bella 
festa
di karate 
È stato un bel 
pomeriggio di sport allo 
Funakoshi Club di 
Peschiera, diretto dal 
maestro Domenico 
Carluccio. Uno stage di 
karate che ha visto la 
presenza anche del 
maestro Quirino, 
direttore tecnico 
dell’associazione 
sportiva Shinken Club, 
arrivato direttamente 
da Castro, in provincia 
di Lecce, e atteso dai 
suoi storici allievi. Per 
loro un allenamento 
congiunto davvero 
molto istruttivo. Tanti 
bambini che con 
estrema disciplina, 
fondamentale nelle arti 
marziali, hanno 
completato tutti gli 
esercizi sotto la guida 
dei maestri e lo sguardo 
dei genitori. Al termine 
la promessa di 
organizzare presto un 
altro incontro. Presente 
anche l’assessore allo 
Sport Daniele Pinna, 
che ha portato i saluti 
dell’amministrazione.

All’Enjoy conclusa la SuperLeague 
E alla fine hanno vinto tutti 

Un gran successo, non solamen-
te di pubblico ma soprattutto 

sportivo. Nei giorni scorsi all’En-
joy di Cernusco si è conclusa la set-
tima edizione della SuperLeague, 
il torneo multisportivo integrato, 
dove le squadre sono formate da 
ragazzi diversamente abili e nor-
modotati. 
Ogni team era formato da un’a-
zienda e da un’associazione e l’o-
biettivo era quello di fare sport 
divertendosi. Quest’anno oltre al 
consueto torneo di calcio si sono 
aggiunti anche quello di pallavolo 
e di pallacanestro per un totale di 
oltre cento partecipanti a confer-
ma di come questa iniziativa sia 
sempre più sentita e apprezzata 

da tante realtà. 
«Sul campo non ci sono differenze 
e l’inclusione passa da esperien-
ze concrete da vivere insieme», 
le parole del sindaco di Cernusco 
Ermanno Zacchetti che anche 
quest’anno ha voluto presenziare 
alle finali. Queste le sei squadre 
partecipanti: quella rossa formata 
da Enjoy Care e Impronte diver-
se con Omc; la gialla Ausonia ed 
Enjoy Office; la verde Il Brugo e 
Mobilissimo; la bianca I Ragazzi 
di Robin e Bcc Milano; la blu la 
cooperativa Agorà e Enjoy Sport; 
l’azzurra Graffiti e Tecnodomus. 
La vincitrice? Una formalmente 
c’è stata, ma in questo caso per 
noi hanno vinto tutte.

CorSA AmAtorIALe

Ritorna
De drè al Castel

Appuntamento per 
domenica 15 ottobre, 
alle ore 8.30, a Peschiera 
per la tradizionale corsa 
amatoriale di 7,14 e 20 
chilometri, “De drè al 
Castel”. L’associazione 
Amici del Terzo Mondo, 
con il patrocinio 
dell’amministrazione e la 
collaborazione di Coop 
e Agap, ha organizzato 
anche una mini 
camminata per bambini 
e famiglie di 3 chilometri, 
con partenza alle 9.30. Si 
corre per divertimento, 
ma ci sono in palio anche 
dei premi che spetteranno 
ai primi 3 uomini e alle 
prime 2 donne della 14 
e 20 chilometri. Premi 
anche per i 15 gruppi 
più numerosi. Ci si 
può iscrivere via mail 
(segretaria@a3m.i), 
oppure chiamando i 
numeri 334.1106963 e 
335.6874735.

pro SeSto

Matteo, un salto
che vale argento
Un salto in alto di 1,87 
metri che vale una 
medaglia e il nuovo record 
personale. Al Criterium 
nazionale Cadetti, il 
campionato italiano Under 
15 tenutosi a Caorle, la 
Lombardia ha trionfato 
anche grazie a Matteo 
Locatelli. L’atleta della 
Pro Sesto Cernusco, che 
non partiva tra i favoriti, 
ha saltato con grande 
determinazione, arrivando 
secondo assoluto nella gara. 
Tanta la soddisfazione 
anche dello staff tecnico 
e del suo coach Fabrizio 
Mantovani per il traguardo 
raggiunto. L’altro fine 
settimana, era invece in 
programma a Modena la 
finale Oro Under 23, ultimo 
appuntamento di squadra a 
conclusione di una stagione 
costellata da tanti successi 
per la Pro Sesto. E molti 
compagni sono giunti 
per tifare e festeggiare la 
compagine cernuschese. 
Alla fine è arrivato un 
punteggio di 139,5 punti 
che ha permesso di ottenere 
il terzo posto assoluto. 
Tuttavia per una gara non 
terminata da Gabriele Erba 
nei 110hs, per infortunio al 
primo ostacolo, la Pro Sesto 
è stata relegata al 12esimo 
posto.

La D1 Morelli inizia con un doppio successo
Una sfilza di vittorie nell’esor-

dio stagionale del tennis tavo-
lo Morelli nel campionato regiona-
le Fitet Lombardia. Buona la prima 
della C2 Omnia che vince tra gli 
applausi per 4 a 3. Brutta sconfitta 
per la C2 che perde 7 a 0 a Saronno, 
in una partita a senso unico. Sugli 
scudi la D1 che fa pesare il fattore 
casalingo, con due vittorie fonda-
mentali. La D1A ha la meglio su 
TT Academy per 4 a 3, dopo una 
sfida combattuta punto su punto. 
La D1B controlla il match sin dai 

primi scambi e vince facilmente 
per 5 a 2. La D2A, ospite del San 
Giorgio Limito, spreca il vantaggio 
iniziale e si fa rimontare nel finale. 
Sorride la D2B che tra le mura di 
casa supera 5 a 2 le aquile azzurre 
Radiant Eagle. Si impone con un 
netto 7 a 0 la D3A che non lascia 
scampo agli avversari. Impresa che 
non riesce alla D3B che perde in 
casa 5 a 3 contro Isola del Bosco. 
Un debutto da dimenticare quello 
della D3C che crolla 7 a 0 contro 
il TT Bonacossa di Milano.

Via michelangelo Buonarroti, 44A 
Cernusco sul Naviglio mI - tel: 02 924 1256 

www.enjoysport.eu
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Era una villa in mano alla 
criminalità, ora diventerà 
un grande centro riabili-
tativo. È stato presentato 

nei giorni scorsi il progetto “Aias 
Desio Inclusive Village”, che avrà 
sede in via Ferravilla, in una strut-
tura confiscata a cosa nostra, ora 
di proprietà comunale. L’edificio 
è stato dato in gestione all’associa-
zione Aias Monza, che si occupe-
rà anche della riqualificazione 
dell’immobile in modo che entro 
pochi mesi possa ospitare un vil-
laggio inclusivo, con una nuova 
struttura di riabilitazione, un centro 
diurno continuo, un servizio di 
formazione all’autonomia, un cen-
tro sportivo, ludico e ricreativo, 

con attività di sport-therapy e orto-
therapy.
«Il fatto di poter ospitare una strut-
tura riabilitativa sul nostro territo-
rio, che sarà in funzione a partire 
dall’anno prossimo, è per noi mo-
tivo di orgoglio e soddisfazione» 
ha commentato il sindaco Simone 
Gargiulo. «Uno strumento innova-
tivo che anticipa l’attenzione ri-
volta a ogni singolo paziente con 
percorsi personalizzati, realizzabi-
li grazie alla presenza di specialisti 
e professionisti».
L’area, che comprende un fabbri-
cato di 415 metri quadrati, con 
cortile, un terreno agricolo di circa 
2.700 metri quadrati e un capan-
none semigrezzo, verrà suddivisa 

in quattro sezioni, tutte adeguate a 
finalità sociosanitarie con inter-
venti di recupero riabilitativo per 
le disabilità infantili e dell’adulto.  
Avrà anche un centro di servizi di 
formazione all’autonomia e for-
mazione professionale, impianti 
sportivi con una tensostruttura, un’ 
area putting green e una struttura 
di supporto, con spogliatoi e bagni 
a servizio delle aree sportive. 
Nell’area riabilitativa saranno pre-
senti attività di fisioterapia ambu-
latoriale e domiciliare, rieducazio-
ne neuropsicologica, musicoterapia, 
psicomotricità, logopedia, comu-
nicazione aumentativa alternativa, 
terapia occupazionale e riabilita-
zione equestre. 

Desio, villa sequestrata alla mafia 
diventa un centro riabilitativo

COLOGNO MONZESE

Aperta la Casa
dell’acqua
A Cologno Monzese, in via 
Papa Giovanni XXIII, è 
stata inaugurata la scorsa 
settimana la terza Casa 
dell’acqua gestita dal 
gruppo Cap. Il prelievo di 
acqua naturale è libero e 
gratuito per tutti, mentre 
la frizzante è riservata ai 
soli residenti, riconosciuti 
attraverso la tessera 
sanitaria: ogni utente 
abilitato ha a disposizione 
12 litri a settimana di 
acqua frizzante.

TRASPORTI

La M2 verso
il vimercatese
Il consiglio regionale 
lombardo ha approvato 
la scorsa settimana una 
mozione presentata 
dal gruppo consiliare 
Lombardia ideale - 
Fontana presidente, che 
chiede di procedere con 
il piano di fattibilità 
tecnico economica del 
tratto di metropolitana 
che dovrebbe collegare 
il capolinea della M2 
(verde) con il vimercatese. 
L’impegno alla giunta, si 
legge nel testo, è di attivare 
la fase di approfondimento 
del piano e di reperimento 
delle risorse mancanti.

CERCA DI RAGGIRARE 90ENNE 
FINISCE CON UNA DENUNCIA
Brugherio - Un minorenne 
di origini campane è 
stato denunciato per 
tentata truffa ai danni 
di una persona anziana. 
È successo a Brugherio, 
dove nei giorni scorsi 
una signora di 90 anni ha 
ricevuto una telefonata 
da un individuo che si 
spacciava per suo figlio 
e le riferiva di aver 
acquistato un “pacco”, 
chiedendole 1800 euro 
da consegnare al postino 
a breve sarebbe giunto a 
casa per la consegna. Dopo 
poco, la donna ha ricevuto 
un’altra chiamata, questa 

volta dal finto postino, 
il quale minacciava di 
chiamare i carabinieri 
e far arrestare il figlio 
qualora non avesse pagato 
la somma. Insospettita, 
la 90enne ha allertato i 
suoi familiari, con cui si 
è accertata che il figlio 
non aspettava nessun 
pacco. Poi ha chiamato 
i carabinieri. Quando, 
poco dopo, il giovane si 
è presentato a casa della 
donna per riscuotere la 
somma, ad aspettarlo 
ha trovato i militari 
che lo hanno bloccato e 
identificato. 

Lascia i cagnolini in auto e glieli rubano
I carabinieri riescono a ritrovarli 
Ornago - Una donna di 42 anni è 
stata denunciata dai carabinieri per 
furto aggravato di due cagnolini. 
I militari sono intervenuti nel 
parcheggio di un supermercato, dove 
una signora aveva segnalato la 
scomparsa dei suoi due cagnolini 
razza spitz, che aveva lasciato in 
auto per pochi minuti. Visionando i 
filmati delle telecamere di 
sorveglianza del negozio, i 
carabinieri hanno appurato che due 
donne avevano approfittato dei 
finestrini leggermente abbassati per 
forzarli, aprirli e riuscire a prendere 
i cani, allontanandosi a piedi. Una 
delle due ladre è stata riconosciuta 
come una 42enne della zona, già 
nota alle forze dell’ordine. I militari 
l’hanno così raggiunta al suo 
domicilio, dove hanno ritrovato 
anche i cani. 

 Milano 
Sede dei vigili 
del fuoco
visitabile 
Anche i vigili del fuoco 
di Milano hanno deciso 
di aderire all’appello del 
Fai (Fondo ambiente 
italiano) nelle giornate 
d’autunno in 
programma domani, 
sabato 14 ottobre, e 
domenica. 
La sede di via Messina 
sarà infatti aperta alla 
cittadinanza dalle 10 
alle 17.30, con ingresso 
da via Procaccini 6. In 
questa occasione, i 
volontari del FAI, 
supportati dal 
personale dei vigili 
del fuoco, 
racconteranno ai 
visitatori la storia e lo 
sviluppo della sede, 
inaugurata nel 1956 ma 
ancora in grado di 
rispondere alle 
esigenze logistiche e di 
soccorso tecnico-
urgente. I milanesi, 
durante un percorso 
interno appositamente 
studiato, potranno 
ammirare mezzi storici 
e moderni e le 
attrezzature di nuova 
generazione dislocate 
in aree curate dai 
nuclei specialistici. 

Torna la camminata antiviolenza di V.I.O.L.A.
Sabato 21 ottobre si terrà la quarta 
camminata della rete antiviolenza 
Adda Martesana V.I.O.L.A., per 
sensibilizzare e coinvolgere la co-
munità sul tema della violenza di 
genere. Si tratta di un percorso di 
circa 5 chilometri che vedrà coin-
volti i 28 Comuni delle rete, che 
potranno ritrovarsi in cinque luo-
ghi differenti, a Cassano d’Adda, 
Pozzuolo Martesana, Inzago, Cas-

sina de’ Pecchi, Rodano e Vaprio 
d’Adda. Per partecipare bisogna 
iscriversi versando un contributo 
minimo di partecipazione di 5 euro 
al seguente link: https://www.rete-
deldono.it/it/nonchiuderegliocchi-
reteantiviolenza. Il programma pre-
vede il ritrovo alle 9 con partenza 
in simultanea alle 10. Ecco i punti 
di partenza: centro sportivo di via 
Papa Giovanni XXIII di Cassano 

d’Adda, via Martiri della Libera-
zione 11 a Pozzuolo Martesana, 
Casale di via Trieste a Cassina 
de’ Pecchi, via Filippo Turati 9 
a Rodano, via Melzi d’Eril 223 a 
Vaprio d’Adda. Al termine della 
camminata è previsto un ristoro 
offerto da Esselunga. Nel 2022 la 
manifestazione ha coinvolto più di 
600 persone, diverse associazioni, 
amministrazioni, scuole e imprese. 

Accoltella la compagna 
e la figlia della donna

Arcore - Ha accoltellato la 
compagna e ferito la figlia 

di lei, intervenuta per difender-
la. Tragico episodio ad Arcore, 
dove sabato notte due donne, la 
madre di 40 anni e la figlia di 20, 
sono state trasportate in ospeda-
le in prognosi riservata, sebbene 
non in pericolo di vita. L’atroce 
vicenda è scoppiata poco dopo 
l’una, quando le grida hanno ri-

svegliato i residenti della zona che 
hanno dato l’allarme. Immediato 
l’intervento sul posto di carabi-
nieri, vigili del fuoco, operatori 
sanitari del 118, giunti anche con 
l’elisoccorso. Le due donne sono 
state subito soccorse e portate in 
ospedale in gravi condizioni, con 
ferite anche alla gola e al torace. 
L’aggressore, un 54enne origina-
rio del Kosovo già noto alle forze 
dell’ordine per episodi analoghi in 
passato, è stato immediatamente 
fermato dai carabinieri nei pressi 
dell’abitazione e trovato in pos-
sesso di un coltello a serramanico 
che è stato sequestrato. L’indagato 
è stato portato in carcere a Monza, 
come disposto dalla Procura della 
Repubblica. Dalle ricostruzioni 
e dalle testimonianze dei resi-
denti sembra che le liti fossero 
frequenti.

A Cesano sospeso
un rave party abusivo

Un rave party abusivo, con 
centinaia e centinaia di par-

tecipanti, organizzato all’interno 
di un area abbandonata e perico-
losa di Cesano Maderno. A sco-
prirlo, nella notte tra sabato 7 e 
domenica 8 ottobre, sono stati i 
carabinieri, dopo aver ricevuto 
una segnalazione di un cittadino 
che si lamentava per il gran rumo-
re proveniente dall’area dell’ex 
stabilimento tessile Snia. 
I militari hanno cinturato la zona 
e sono intervenuti, con il coordi-
namento della centrale operativa 
della Compagnia carabinieri di 
Desio, che nel frattempo aveva 
fatto confluire sul posto diverse 
pattuglie di rinforzo. Una volta 
all’interno del capannone, è stato 
subito chiaro che era in corso un 
raduno non autorizzato, con mu-
sica ad alto volume proveniente 

da un impianto allacciato abusi-
vamente alla rete elettrica. Nono-
stante il fuggi fuggi generale, sono 
state fermate e identificate 100 
persone, 28 delle quali minorenni: 
tutte sono state denunciate. Vicino 
al capannone è stato poi trovato un 
furgone rubato nei giorni scorsi a 
Mariano Comense, con all’interno 
20 fucili da softair.

 Brugherio 
Alunni in marcia
in difesa
della scuola 

Il 6 ottobre gli alunni 
dell’istituto 
comprensivo Sauro di 
Brugherio, insieme alle 
loro famiglie, agli 
insegnanti e alle 
collaboratrici 
scolastiche, si sono 
messi in marcia per le 
vie di San Damiano, 
frazione di Brugherio, a 
difesa della scuola 
secondaria di primo 
grado De Filippo, luogo 
di atti vandalici nelle 
scorse settimane. 
A fine settembre, 
infatti, ignoti si sono 
introdotti di notte 
nell’istituto 
distruggendo i 
computer dell’aula 
informatica e 
vandalizzando uffici e 
attrezzature.




